J’adore
éplucher
les femmes

par Anonyme

Etre fétichiste, c’est avoir une obsession pour un élément que d’autres ne remarqueraient même pas, et être dévoré par une passion maladive pour ce bout de chair ou de tissu… C’est ce qui arrive au narrateur, qui, dans son enfance, éprouve une fascination maladive lorsqu’il voit l’employée de maison de ses parents se déshabiller en toute innocence. Ce qui le trouble le plus pourtant, ce n’est pas qu’elle se mette nue devant lui, mais plutôt qu’elle fasse glisser les fermetures-éclair qui parsèment généreusement ses vêtements. Sa fascination est décuplée lorsqu’elle lui propose, quelques années plus tard, pour des jeux tout sauf innocents, de descendre ces mêmes fermetures-éclair. Dès lors sa vie est une quête éperdue de ce plaisir que personne ne peut vraiment comprendre : descendre une fermeture-éclair ou la remonter, pour dévoiler la chair d’une femme, plaisir volatile par essence, et que seulement de rares partenaires peuvent accepter et comprendre…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Eh bien non, ce ne sera pas une lettre d’Esparbec ; mais une lettre anonyme particulièrement « parfumée » que j’ai reçu par la poste. Je vous la recopie telle quelle (en corrigeant simplement les fautes d’orthographe).

Le livre que j’aimerais lire, monsieur Esparbec, serait consacré à la confession d’un esclave toilette WC pour maghrébines, un vrai W-C vivant à caca qui servirait de papiers W-C.

Cela commence en septembre 2008, j’avais vingt cinq ans, sur Net, tchat de rencontres, je me connecte avec une Marocaine de vingt ans, de Casablanca. On parle :

« OK, tu seras mon esclave chien, ma toilette WC à caca, et aussi pour les cacas de ma famille, tu mangeras et adoreras mes crottes de Marocaine ; les crottes de Marocaines sont sacrées ; tu vivras nu dans la maison, ou en petite culotte de fille, avec un collier de chien au cou et une chaîne, et ton visage nous serviras de siège sur lequel nous pourrons nous asseoir pendant des heures ; tu respireras sous nos fesses sacrées sans bouger. Ton dos pourra servir de chaise ou de table. Je t’attends à Casa, mon cher toilette W-C, signé : Ikram M. »

Le jour J à Casa, je rencontre Maîtresse Ikram, cheveux noirs, peau mate, 1m 65, 60 kilos, avec sa mère plutôt grosse, sa petite sœur et sa grandesœur ; elle me présente à sa famille :

« C’est toilette WC, bienvenue au Maroc »

Pour aller à la voiture, la mère me donna un sandwich fait par « ta maîtresse Ikram, ma fille » « Merci » « Frais de ce matin ». Elles me fixèrent, je le pris, l’ouvris, et trouvai deux grosses crottes marron foncé, sentant très forts et une troisième petite crotte « Ton dessert », rires, avec une feuille de salade, à bien mâcher. Claque d’elle et de sa mère je reçus, d’autres claques. Je commençai à manger dans la voiture, assis par terre.

La grande sœur conduit, les trois autres derrière. « Embrasse et lèche nos chaussures ! » Puis mon visage servit de coussin à ma maîtresse, quel bonheur, des fesses rondes, sales, sentant fort, m’écrasèrent. Et on m’énonça le « règlement ».

« Tu t’appelles toilette WC, tu es ma propriété à vie, à ma famille, tu ne regardes pas dehors sans autorisation, interdit la télé, interdit de lire, écrire, parler devant les invités étrangers à nous ou à Maîtresse Souad, Maîtresse Imane, et Mère Maîtresse. Tu ne regardes et vénères que nos fesses sacrées de Marocaines »

Je vous résume la suite : le marquage de mes fesses au sang avec aiguille : « WC à caca de Ikram et sa famille, ce fut une grande cérémonie. Puis les crottes sacrées du matin au soir.

« Viens ici, j’ai envie de chier, de péter, de faire caca ». Et vivre une toilette aussi pour les tantes et amies marocaines. Et leur servir de papier WC. Et boire leurs gros pipis, nettoyer leurs chattes, me nourrir de leurs déjections. »

« Si tu veux t’échapper ou pénétrer une Marocaine, c’est la castration avec les dents, toute ta vie tu vas connaître par cœur leurs différences fesses de Marocaines. C’est le destin naturel du Français de servir de WC à crottes aux Maghrébines. Une toilette WC vivante à caca, propriété des Maghrébines Mères Filles, voilà quel sera ton sort désormais. »

Je serais très heureux, cher Esparbec, de lire dans un de vos livres tout ce que je viens de vous résumer, de le lire avec tous les détails. Merci, d’avance. »

Lettre manuscrite envoyée à Esparbec, sans signature, sans nom d’expéditeur.

Dans la confession que vous allez lire, le narrateur a des goûts beaucoup moins « épicés ». Sa passion à lui, c’est de « déziper » les filles. De tirer sur les fermetures Eclair qui enveloppent leurs appâts.

Vous verrez que ça lui donne bien du plaisir ; et j’espère que vous le partagerez avec lui.

Votre dévoué pervers polymorphe, le sieur :

E.

1

Tout a commencé quand j’étais encore très jeune. Mes parents, des industriels, étaient très pris par leurs affaires et se trouvaient rarement à la maison dans la journée. Ma mère avait engagé une jeune femme pour me garder pendant ses absences. Elle s’appelait Gabrielle. Elle était rousse avec un visage d’une grande beauté et surtout un corps avec des seins, des hanches, des fesses rebondis.

C’était quelqu’un de très « nature », comme on dit, et quand elle arrivait, elle ne se gênait pas pour enlever devant moi ses vêtements de ville, avant de passer sa blouse de travail, ne gardant dessous que sa culotte, son soutien-gorge, ses bas ou ses collants. Elle ne se privait pas non plus de prendre des douches, quand il faisait chaud ou qu’elle s’était salie, sans vraiment fermer la porte de la salle de bains. Au début, tout cela me laissait totalement indifférent. Tout comme le fait que, par les journées de grande chaleur, elle éprouvait parfois le besoin de tomber sa blouse, et même ses sous-vêtements, pour faire le ménage à poil. Mais un jour, la puberté est arrivée et Gabrielle a cessé d’être neutre pour moi, pour devenir un objet de désir.

Irrésistiblement attirée par les vêtements des années quarante et cinquante, elle chinait de vieux magazines de mode pour reproduire elle-même des tailleurs, des jupes, des robes de l’époque. Elle mariait ancien et moderne, portant par exemple un jean avec un corset, ou un tailleur style années cinquante avec dessous des sous-vêtements tout à fait modernes. Quand j’ai su l’apprécier, j’ai adoré non seulement ce style très personnel, mais aussi la manière dont cela la mettait en valeur. Les vêtements des années cinquante et soixante collaient à son corps, dessinant ses hanches, ses seins, ses fesses à en faire éclater le tissu. Son sexe, quand elle portait des pantalons, était tellement moulé par le tissu que ça en devenait obscène.

Mon fétichisme est venu de la regarder se déshabiller pour ôter ses vêtements de ville. Comme c’était toujours du très serré, elle avait du mal et elle me demandait de l’aider. Or dans tout ce qu’elle portait, il y avait de longues fermetures Eclair, sur le côté ou derrière les jupes, ou à partir de la nuque quand elle mettait des robes.

Elle avait aussi une autre particularité : été comme hiver, je l’ai rarement vue autrement qu’avec des bottes. Elle en avait une collection particulièrement bien fournie. Elle m’avait dit d’ailleurs qu’elle les adorait. Pour elle, c’était le symbole absolu de la féminité, plus que les escarpins, qu’elle n’appréciait pas spécialement. Elles étaient de toutes les matières, de toutes les teintes, courtes ou hautes, mais plus magnifiques les unes que les autres. Sur pas mal d’entre elles, il y avait aussi des fermetures Eclair.

Gabrielle avait pris l’habitude, quand elle arrivait, d’aller dans le cabinet de toilette où elle accrochait ses blouses, et de me demander de lui enlever ses bottes et ensuite de baisser la fermeture Eclair dans son dos. C’était évidemment plus facile pour moi que pour elle qui devait se contorsionner pour y arriver. Ensuite, elle descendait la jupe, remontait la robe ou laissait tomber à ses chevilles ses pantalons qui, souvent, s’ouvrait par derrière eux aussi. Je garde de toutes ces années le souvenir de mon regard rivé à des fermetures Eclair. Pourtant, quoi de plus banal ? Un objet, comme bien d’autres, auquel on ne prête pas attention. Moi, il me fascinait et j’ai vite constaté qu’il y en avait finalement autant de modèles qu’il pouvait y avoir de vêtements.

Un jour, Gabrielle est arrivée avec une robe qu’elle avait, à son habitude, confectionnée elle-même, dans un tissu onctueux vert pistache, assortie à de magnifiques bottes vernies de la même teinte. Elle s’est assise sur un tabouret, mouvement répété des centaines de fois depuis des années, et elle a tendu une de ses jambes. La botte l’enserrait quasiment jusqu’au genou, laissant ensuite place à un collant transparent. La robe était courte, et dans cette position je voyais très précisément l’entrejambe de Gabrielle moulé dans un slip rose.

Je l’ai déchaussée, comme je l’avais fait si souvent, mais quand elle s’est redressée et retournée pour que je l’aide à défaire son vêtement, j’ai senti mon sexe durcir. Ça m’était déjà arrivé, j’avais entamé ma puberté, mais jamais avec elle. J’ai attrapé la tirette et j’ai descendu la fermeture Eclair, dévoilant son dos et son soutien-gorge assorti au slip. Je me suis écarté, pendant qu’elle faisait passer sa robe par-dessus ses épaules, et me parlait du film qu’elle avait été voir au cinéma la veille. Elle s’est retrouvée devant moi uniquement vêtue du soutien-gorge, du slip et du collant.

Elle a enfilé sa blouse et quand elle s’est retournée vers moi, elle a dit :

— Tu es tout pâle. Tu n’as pas mangé à midi ?

J’étais demi-pensionnaire mais le mercredi, pour gagner du temps, je quittais le collège dès la fin des cours, sans passer par le réfectoire. Elle le savait et je le lui ai confirmé, histoire de cacher la vraie cause de ma pâleur.

— Je vais te faire un gâteau, et tu en mangeras un bout !

En fait, la raison de mon trouble était double. Pour la première fois, je voyais le corps superbe de Gabrielle avec les yeux d’un homme et non d’un petit garçon. En même temps, je faisais le lien avec ses fermetures Eclair : celle de ses bottes comme celle de sa robe. C’est à cette minute que s’est révélé ce fétichisme qui devait orienter ma vie. A ma grande honte, et sans que j’aie besoin de me toucher comme quand j’étais dans mon lit, j’ai inondé mon slip de sperme.

En fait, ce n’était qu’un début. Je l’ai compris dans les semaines qui ont suivi.

2

Comme elle me parlait d’elle sans aucun tabou, je savais tout de la vie intime de Gabrielle. Son impudeur dans ses manières se retrouvait dans ses propos. Elle s’était mariée très jeune, avait eu un fils qui était loin de la maison pour poursuivre ses études et dont elle se languissait. J’en étais pour ainsi dire le substitut, et cela décuplait l’affection qu’elle me manifestait. Elle avait divorcé deux ans après son mariage, et sa vie n’avait été depuis qu’une succession de très brèves rencontres avec des hommes avec qui elle passait une soirée, et qui ne revenaient pas, ou restaient au plus deux ou trois semaines avant de partir. Le plus simple pour elle aurait sans doute été de consulter un psychologue qui lui aurait fait comprendre pourquoi ses aventures sentimentales tournaient court. Sans doute était-elle marquée par l’échec de son mariage, et convaincue depuis que toutes ses relations devaient échouer.

Elle me parlait de ses petits amis en me donnant une infinité de détails. Peut-être pensait-elle que je ne comprenais pas ou s’en fichait-elle. Ça donnait des phrases du style : « Il a sorti son truc… Si tu avais vu comment il était… Je me suis dit : je ne peux pas me prendre ça dedans, il est trop gros… J’avais peur qu’il me déchire. Pourtant, les queues énormes, je connais… Une fois il y a eu un type qui m’a bourriquée toute la soirée, le lendemain je pouvais à peine marcher. »

C’est là que j’ai compris que Gabrielle vivait dans une frustration permanente, et ça se manifestait dans son comportement quand elle venait à la maison. Dans l’après-midi, elle faisait immanquablement des pauses, pendant lesquelles elle se tripotait. Une manière pour elle sans doute de se déstresser. En y repensant, je me rendais compte que bien des fois par le passé, elle s’était donné du plaisir sans vraiment s’exhiber, mais sans non plus se cacher. En particulier quand il faisait très chaud et qu’elle prenait une douche sans fermer la porte de la salle de bains. J’étais souvent dans le couloir à la regarder par l’entrebâillement. Au début ce n’était qu’une curiosité de gamin mais maintenant c’était un plaisir de voyeur.

Il m’a semblé, peut-être simplement parce que je voyais mieux les choses à présent, qu’elle se laissait aller très souvent, se massant contre tout ce qu’elle trouvait. Elle avait apparemment une prédilection pour les coins de meubles et, bien des fois, je l’ai vue se dandiner contre un angle de buffet ou de table, les yeux clos, ne prenant conscience que j’étais là qu’après et se donnant une contenance. D’autres fois, aussi, je l’ai trouvée la main dans la culotte, sous la blouse, l’enlevant précipitamment. Je n’avais pas perçu non plus, avant, l’odeur âcre qui se dégageait de ses doigts.

En fait, tout s’est vraiment joué dans la petite salle de bains qui lui servait de vestiaire. Ce jour-là elle avait choisi une robe moulante, qui descendait bas mais était fendue haut sur la cuisse, dévoilant ses jambes bien galbées, gainées de bas stay-up. Elle s’est assise sur le tabouret et a tendu un pied. Il y avait deux zips, le long de sa botte. J’ai ressenti cet émoi intense qui me faisait clairement comprendre que les fermetures Eclair me troublaient profondément. J’ai attrapé les deux tirettes et je les ai descendues plus lentement sans doute que je ne l’aurais dû.

J’ai relevé les yeux. Assez ironiquement, ce qu’elle y a lu, et ce qu’elle a pensé comprendre sans doute, était sans rapport avec ce qui se passait réellement. Elle croyait sans doute que j’étais troublé par son corps, ce qui était effectivement le cas en temps ordinaire mais pas à ce moment. Ce qui me faisait chavirer, c’était la fermeture Eclair, et le dévoilement lent de la chair à mesure que je la baissais. Gabrielle m’a fixé longuement. Même en se méprenant, elle venait de percevoir le tournant dans notre relation. Je n’étais plus un gamin innocent mais presque un homme.

C’est sans doute pour ça qu’une heure plus tard elle m’a appelé. J’étais dans ma chambre et je me masturbais en pensant à ses formes rebondies, à son parfum, et surtout à ses fermetures Eclair. Après les avoir baissées, je devais m’isoler pour me calmer.

— André, tu veux venir, s’il te plait ?

Je me suis efforcé de réduire mon érection, mais ce n’était pas spécialement facile et je suis passé dans la pièce d’à côté. Elle était pliée en deux sur la table à repasser. Elle a eu une grimace de douleur.

— J’ai mal au dos, je ne peux plus bouger. Tu ne veux pas me passer du décontractant ?

Je suis allé chercher le produit dans l’armoire à pharmacie.

Quand je suis revenu dans la lingerie, Gabrielle essayait de défaire sa blouse. Soit elle était une excellente comédienne, soit elle souffrait réellement. Elle s’est tournée vers moi. L’invite était claire et j’ai déboutonné son vêtement, la pointe de mes doigts effleurant sa chair. Dessous, elle avait un ensemble tout ce qu’il y avait de plus classique : un soutien-gorge et un slip rouge vif. J’allais la masser dans le dos, mais elle m’a dit :

— Ça me fait des élancements jusque dans le ventre, tu ne veux pas commencer devant ?

J’ai ouvert la boîte de baume et j’ai attrapé du bout des doigts une noix de cette crème blanche qui sentait l’amande. Je tremblais et elle s’en est sans doute rendu compte quand j’ai déposé le baume au niveau de son nombril avant de masser. Sa peau était chaude et douce. Je l’observais du coin de l’œil. Elle a gémi tout doucement. Constatant que je l’observais, elle a dit :

— Ça me fait du bien. Ça détend mes muscles.

Comme j’avais le regard juste dessus, il m’aurait été difficile de ne pas constater que le tissu de son slip, d’abord sec, est devenu sombre en se saturant d’humidité. J’ai d’abord pensé qu’elle se faisait pipi dessus avant de comprendre que c’était du liquide qui sourdait d’elle à cause de son excitation. Je suis arrivé à la lisière de la ceinture élastique. J’avais le sexe douloureux tellement je bandais. Elle m’a dit :

— Il faut que tu me masses plus bas. La douleur passe entre mes jambes et remonte par-derrière.

Maintenant, si j’en avais douté, il était clair qu’elle jouait la comédie mais ça ne me dérangeait pas, au contraire, qu’elle fasse semblant de rien. Toutes nos relations par la suite, devaient d’ailleurs être marquées par cette même ambiguïté.

J’ai baissé sa culotte à ses genoux. Je l’avais déjà vue nue mais je n’avais jamais détaillé son sexe d’aussi près. Elle ne se rasait pas et sa fente était entourée de poils roux touffus qui s’emmêlaient dans tous les sens. Certaines mèches étaient collées par la mouille qui suintait de ses lèvres entrouvertes. Je m’en suis mis plein les mirettes. Après tout, j’avais sous les yeux la chatte d’une femme excitée, ce qui ne m’était pas arrivé jusqu’à présent. C’était tout autre chose que l’orifice clos que j’avais aperçu plus d’une fois. Ses nymphes étaient étirées, langues de chair hérissées de crêtes et toutes luisantes d’un liquide onctueux dont l’odeur forte me montait aux narines. C’était bien celle que j’avais déjà sentie quand, au moment où je la prenais sur le fait, Gabrielle retirait précipitamment sa main de sa culotte. Maintenant je savais que, comme moi, les filles aussi se donnaient du plaisir avec leurs doigts.

J’avais encore des hésitations mais elles se sont définitivement dissipées quand elle m’a demandé à nouveau de descendre plus bas parce qu’elle avait mal. Sa toison me fascinait, autant par sa luxuriance que par sa couleur de feu. J’avais conscience que j’avais à ma disposition le sexe d’une femme accomplie et que rares, sans doute, étaient les garçons de mon âge qui pouvaient se vanter d’être dans le même cas.

Elle a émis un petit gémissement voluptueux et poussé son ventre vers moi, quand, après l’avoir enduite de crème, j’ai massé sa chatte. Mais j’ai vite rompu le contact, pour la contourner et venir sur ses fesses. Je les avais souvent observées. C’est sans doute ce qui, en premier, attire le regard. Et qu’elles soient gainées d’un vêtement ou nues, elles étaient aussi appétissantes et elles gardaient ce même galbe, qui les faisait hautes et surtout cambrées, bien séparées par le sillon profond, dans lequel on avait instinctivement envie d’enfoncer toute sorte de choses. Je les ai massées après avoir repris de la crème. Gabrielle s’est cambrée en arrière, gémissant à nouveau.

— Oui, là aussi, j’ai mal. Oh, ça fait du bien… Il faut que tu viennes entre, c’est très sensible…

Sans aucun doute, ça l’était. J’ai enfoncé mon doigt dans la raie et je suis descendu. C’était un rien humide. J’ai frôlé pour la première fois de ma vie une muqueuse anale avec tous ses plissements dont je sentais les reliefs au bout de mes doigts. D’instinct, j’ai appuyé et j’ai effectué une caresse circulaire. Gabrielle a gémi de plus belle. En même temps sa muqueuse se dilatait. Je suis descendu plus bas, sur sa vulve. Mon doigt a glissé dans sa fente, béante à présent, et ça a fait un bruit visqueux. J’ai fait plusieurs allers et retours, tandis que, de ma main droite, je défaisais mon pantalon et que je mettais à nu mon sexe dilaté à éclater.

J’ai repris de la pommade, et je suis revenu devant Gabrielle. Je lui ai demandé, en massant ses lèvres de sexe, si ça allait mieux. Elle m’a répondu oui d’une voix agonisante. Mes doigts, l’un après l’autre, sont rentrés en elle, et j’ai entamé un va-et-vient dans sa vulve. Sans aucun doute un massage intérieur plutôt qu’externe serait plus efficace pour soulager le mal qui la tourmentait. J’ai accru le rythme de mes allées et venues, songeant que ça aurait été bien que ce soit ma queue douloureuse qui soit à la place de mes doigts mais je sentais que c’était encore trop tôt.

Gabrielle suintait de plus en plus abondamment, des sécrétions qui devenaient aussi plus sirupeuses et odorantes. A la fin, c’était comme si elle faisait pipi sur moi. Ça me partait sur la main et ça coulait le long de mon avant-bras. Elle a eu un spasme, elle s’est tendue, et elle a craché une quantité volumineuse de liquide, qui a poissé nos deux corps et le sol. Dans un désir de l’égaler, je me suis masturbé avec plus d’acharnement de ma main libre, et j’ai éjaculé de longs jets de sperme.

Plus tard une évidence m’est apparue : ce qui avait déclenché ma jouissance n’était pas le fait que je me branlais mais parce que, en regardant ses chevilles, j’avais repensé au moment où j’avais descendu les fermetures Eclair de ses bottes.

3

Au lycée, j’avais le béguin pour plusieurs filles. Chacune avait à mes yeux du charme, et j’aurais aimé les avoir toutes : un rêve impossible. Je me disais même, dans des moments de mélancolie, que je n’aurais aucune de ces trop belles créatures que je convoitais.

Malgré tout, je sentais bien que quelque chose se passait avec celle qui me plaisait le plus : une ravissante métisse prénommée Stacey. On se connaissait depuis plusieurs années, mais, tout comme avec Gabrielle, le temps avait fait évoluer nos relations. Je l’avais toujours trouvée très belle. Son père était un homme des Tropiques, qui avait vécu très peu de temps avec une ravissante Blanche, blonde aux yeux bleus. Je connaissais sa mère, j’avais vu son père sur des photos. Chacun avait eu sa part de fantasme, mais un jour le rêve avait laissé place à la réalité. Ils s’étaient séparés, et depuis, chaque été, Stacey partait chez lui.

La beauté des parents ne se retrouve pas forcément chez leurs enfants mais dans le cas de Stacey le miracle s’était produit. Elle avait un visage aux traits purs et des yeux d’un bleu magnifique qui formait un contraste excitant avec sa peau sombre. Comme pas mal de filles avec une ascendance noire, elle avait un corps charnu. Ses hanches, ses fesses, ses seins proéminents attiraient les regards. Il se dégageait d’elle une immense sensualité.

Tous les garçons la regardaient, et elle n’était pas farouche. Elle avait faim de caresses d’hommes. J’avais surpris deux ou trois scènes qui m’avaient profondément troublé, et rendu jaloux parce que j’aurais aimé être à la place de ses partenaires. Une fois, elle se trouvait sur un terre-plein entouré d’arbres, près du gymnase. Elle pensait sans doute, et ceux qui l’entouraient aussi, que personne ne les voyait. C’était d’ailleurs par hasard que j’étais dans le coin, ce soir-là. J’étais resté après les cours, parce que je n’avais pas envie de rentrer tout de suite chez moi.

Ils étaient trois ou quatre à tourner autour d’elle, elle se laissait faire, immobile, les yeux mi-clos. Elle avait un jean moulant et un sweat-shirt. Ils avaient caressé ensemble ses seins, ses fesses, son ventre, son sexe. Elle avait tendu ses mains et sorti leur queue de leur pantalon, les masturbant en même temps qu’ils la pelotaient, les faisant jouir les uns après les autres.

Une autre fois, elle était dans un couloir et un garçon avait caressé sa poitrine à travers son T-shirt, qu’il avait fini par soulever. Dessous, elle avait un soutien-gorge très léger qui enveloppait à peine un tiers de ses seins charnus. Il les avait sortis de leur semblant d’enveloppe, pour les pétrir et masser les mamelons. Ils auraient sans doute été plus loin si la sonnerie de reprise des cours ne les avait fait se séparer.

J’arrivais très tôt le matin et elle aussi. Ce jour-là, je me suis retrouvé derrière elle. J’ai reconnu immédiatement sa silhouette lourde, sa croupe volumineuse et très cambrée qui aimantait tous les regards masculins. Aucune autre fille dans l’établissement n’avait des fesses pareilles, avec ce paradoxe d’être grosses et sexys à la fois. Elle avait une robe noire qui n’atteignais qu’avec peine le haut de ses cuisses, un collant sombre, et des chaussures à talons. C’est alors qu’elle traversait une zone de lumière dans le hall que j’ai remarqué la fermeture Eclair. Si j’avais pu douter de mes penchants, ce que j’ai ressenti à ce moment-là m’aurait définitivement ouvert les yeux. En effet, mon sexe s’est détendu comme un ressort, au point de me gêner à cause de mon jean étroit.

Le zip allait du cou à l’ourlet de la robe. Il était plutôt large, avec une grosse tirette. L’espace d’un instant j’ai imaginé ce à quoi je n’avais pas assisté : Stacey, le matin même, faisant glisser le vêtement sur elle, attrapant le bas de la fermeture Eclair, coinçant les deux parties ensemble, et remontant la languette métallique jusqu’en haut. Je me suis vu accomplissant le geste inverse. Elle ne m’avait pas entendu marcher derrière elle, et on s’est installés face à face chacun d’un côté du hall, sur les bancs. Elle s’est rendu compte à ce moment que j’étais là. Elle n’a pas dit un mot, mais elle m’a adressé un sourire, éblouissant, tout comme sa beauté. Je ne sais pas au juste pourquoi elle m’a aguiché ce matin-là. La raison en était peut-être toute simple : cela faisait longtemps que ça couvait entre nous et le hall était vide.

Ça n’a pas été vraiment difficile. Quand elle s’était assise, le bas de sa robe était remonté à la limite de son entrejambe. Le regard planté dans le mien, elle l’a retroussé de quelques millimètres. J’ai pu constater qu’elle n’avait pas de culotte dessous. Je voyais parfaitement, dans la lumière de cette matinée, le double bourrelet de son sexe sous le nylon translucide de son collant. Elle a glissé sa main sous celui-ci et, fichant son index et son majeur dans sa fente, elle s’est ouverte, dévoilant un intérieur d’un rouge aussi vif que sa peau était sombre.

Elle est restée encore comme cela un moment et elle s’est levée. Je l’ai suivie dans l’escalier. Ses hanches se balançaient. Ça n’avait rien de surprenant vu l’ampleur de ses fesses mais elle exagérait sans doute le mouvement. On s’est retrouvés dans un couloir désert, moi marchant plusieurs pas derrière elle. Elle est arrivée devant les toilettes. L’établissement était encore désert mais il faudrait faire vite. J’ai pénétré à sa suite dans le local. C’était minuscule, il y avait un simple lavabo et une cabine. Elle s’y tenait déjà. Je me suis précipité et j’ai refermé la porte derrière nous. Je me suis penché sur elle. Nos bouches se sont jointes, pour un baiser profond, nos langues s’accrochant, dans quelque chose de furieux.

Elle s’est détachée de moi et s’est accroupie, défaisant mon pantalon avec une telle rapidité que j’ai suspecté que ce n’était pas la première fois qu’elle faisait cela. Elle a sorti ma queue. J’étais en pleine érection. Elle a eu un sourire ravi.

— Ben dis donc, tu en as une bonne ! J’ai vraiment envie de l’avoir dans la chatte !

J’ai ressenti une sorte d’irritation qui n’a fait que croître dans les minutes qui ont suivi. Stacey ne comprenait certainement pas, mais comment aurait-elle pu le deviner, la raison d’une érection aussi massive. Ce n’était pas qu’elle ne me plaisait pas, au contraire. Mais ce qui m’avait terriblement excité, c’était cette fermeture Eclair qui courait le long de sa robe.

Elle a pris mon sexe dans sa bouche et l’espace d’un instant, j’ai cru que j’allais jouir. Elle a fait deux ou trois aller-retour sur ma queue, avant de se dégager. Sans doute pour me montrer qu’elle avait déjà une technique exceptionnelle, elle m’a donné de petits coups de langue sur le gland. Avec la même habileté, elle a tiré un préservatif d’entre ses seins, l’a sorti de l’emballage et elle l’a fait glisser le long de mon sexe.

C’est quand elle s’est retournée que j’ai cru avoir enfin atteint mon nirvana. Sa fermeture Eclair était là, au bout de mes doigts. J’ai pensé que ça allait être une jouissance absolue, mais au moment où j’allais enfin attraper la tirette, elle s’est pliée en deux. Elle n’a même pas eu à remonter la robe, qui s’est retroussée d’elle-même sur ses reins offrant une croupe énorme, celluliteuse et cependant terriblement appétissante, creusée par un sillon profond. Elle a baissé le collant, dévoilant sa chair.

— Mets-la-moi ! J’en peux plus !

C’était le genre de proposition à laquelle il est difficile de résister. Pourtant, je sentais une grosse boule de frustration en moi. J’aurais voulu qu’elle me laisse faire ce dont j’avais envie, descendre la fermeture Eclair vers le bas. Enfin, pour me consoler, je pouvais toujours en suivre le dessin le long de la robe. Pourtant, comme elle l’a constaté en tendant la main en arrière, j’avais débandé.

— Ben, qu’est-ce qui t’arrive ?

Rien de grave puisque deux ou trois va-et-vient sur ma queue ont tout arrangé. J’avais de toute façon très envie d’elle. Et c’était la première fois que je pénétrais une fille. Même si je regrettais que ce soit à la sauvette.

J’ai pourtant encore un rien hésité. J’avais envie de la baiser mais j’étais aussi fasciné par le volume de sa croupe. Je voulais la toucher, pour voir si elle était ferme ou molle, chaude ou froide, et j’étais tenté de glisser mon doigt dans son sillon. Et il y avait… Mais je préférais ne pas y penser, parce que cela me frustrait énormément… Malgré tout, j’ai frôlé le bas de la fermeture Eclair. A mes yeux, c’était quelque chose de magique, comme dans les contes de fées, quand une porte permet d’accéder à un autre univers, à une salle aux trésors.

Stacey était sûrement loin d’imaginer ce que j’avais en tête. Elle n’avait pas lâché ma queue et elle m’a fait rentrer en elle. Ça s’est fait en souplesse. Elle s’est poussée vers moi, elle m’a ajusté sur son sexe, et je me suis senti aspiré. C’était une impression toute nouvelle pour moi d’être gainé par une chatte et d’aller de plus en plus profond. C’est peut-être pour ça que j’ai joui très rapidement. Stacey, elle, a eu une sorte de hoquet. Un long spasme a agité son corps. Elle s’est figée une fraction de seconde avant de se détendre. Elle m’a fait sortir d’elle. J’étais un peu sonné. Elle s’est assise sur le siège des toilettes et, sans transition aucune, un flot d’urine a ruisselé sur la céramique blanche. Ma queue était devant elle, encore gainée du préservatif. Elle me l’a retiré et, sous mon regard éberlué, elle en a versé le contenu dans sa bouche. Je me suis dit qu’il n’y avait qu’elle pour faire ça.

Ensuite, ça a été très vite. Elle s’est redressée, a remonté son collant après avoir jeté le préservatif dans la poubelle. Elle avait un filament de sperme accroché à ses lèvres. Je le lui ai fait remarquer. Elle a eu un petit rire, histoire de me faire comprendre qu’elle s’en fichait, même si elle l’a effacé du revers de sa main.

On s’est prudemment glissés à l’extérieur de la cabine d’abord, et dans le couloir. Il n’y avait personne. Elle marchait devant moi, et je regardais son dos, avec la fermeture Eclair qui fendait le tissu en deux. Je me suis dit qu’il fallait absolument que je mettre la main dessus, et que je la descende. Je me trouvais dans un état curieux, où je pouvais exactement me représenter ce que je ressentirais si je faisais ce geste. Comme si je basculais de cet univers dans un univers parallèle. Une félicité profonde, quelque chose qui tenait de l’orgasme. Ça m’a fait sourire. J’imaginais tout à fait la scène. Moi la queue à l’air, derrière Stacey, descendant sa fermeture Eclair de haut en bas, et le sperme giclant sur sa grosse croupe, sans qu’elle comprenne bien pourquoi.

Dans l’escalier, elle m’a laissé venir à son niveau et m’a soufflé :

— Je finis à seize heures. Et toi ?

— Moi aussi.

— Je t’attendrai dans le hall. On ira chez moi.

Elle m’a souri et nous nous sommes séparés. C’était la promesse de toutes les félicités. Pourtant, je ne pensais qu’à une chose : la fermeture Eclair, et comment je pourrais la baisser.

4

J’ai passé la journée l’esprit ailleurs, bandant à moitié en pensant à Stacey mais partagé entre deux types de fantasmes : ceux qui me faisaient défaire la robe en faisant glisser très lentement la fermeture Eclair et ceux où je profitais d’elle plus classiquement.

Le soir, dans le hall, elle était bien là à m’attendre. On a pris tous les deux le même bus. Elle n’habitait pas loin de chez moi mais elle était sur une ligne différente, et je rentrerais à pied. Elle vivait dans un quartier de pavillons qui avaient été construits dans les années cinquante, et qui marquaient leur âge. Comme elle me l’a expliqué, elle se retrouvait souvent seule. Son père était aux Antilles et sa mère, entre son boulot et les hommes qui partageaient sa vie mais ne faisaient généralement que passer, n’était que très rarement, pour ne pas dire jamais, à la maison.

Nous sommes entrés chez elle. Elle m’a entrainé dans la petite salle de séjour et s’est plaquée contre moi. Avec ses talons, elle était aussi grande que moi. Elle m’a massé des seins, du ventre, pour me faire sentir son corps. Elle s’est tout de suite aperçu que je bandais comme un âne en rut et elle a attrapé ma queue à travers mon pantalon

— Ben dis donc, tu as envie ! Moi aussi !

Moi, en dépit de mon excitation, je n’oubliais pas la fermeture Eclair dans son dos. Pris d’une inspiration, je lui ai dit :

— Je vais te déshabiller ! Tourne-toi !

Je trouvais ça terrible de ne pas pouvoir exposer clairement ce dont j’avais envie. En même temps, je me disais qu’elle aurait vraiment trouvé ça bizarre si je lui avais dit la vérité.

Elle n’a même pas écouté ce que je lui disais. Sa robe était décolletée. Elle y a fourré sa main pour en extraire un sein après l’autre. Ils étaient très volumineux, avec des aréoles très larges.

— Ils te plaisent ? Tu veux les toucher ?

Pour m’encourager, elle en a attrapé un et elle l’a remonté à sa bouche, sortant sa langue pour lécher le mamelon qui a immédiatement durci. J’ai tendu la main vers l’autre. J’admirais qu’en étant aussi volumineux, ils puissent être aussi fermes. La peau était douce. Je les ai caressés longuement l’un et l’autre.

Stacey devait être sensible de ce côté-là, car elle s’est pâmée, en soufflant comme un buffle, tête renversée en arrière. J’ai glissé ma main dans son collant, et j’ai senti le relief d’un sexe ouvert, tout gonflé, lèvres sorties, avec des sécrétions qui coulaient d’abondance.

Elle s’est dégagée, s’est mise à genoux et a sorti mon sexe. Je pensais qu’elle voulait me sucer. Au lieu de cela, elle a  passé son bras sous ses seins, les réunissant pour ainsi dire en un seul bloc, et elle a amené ma queue dessus. Elle a baladé mon gland sur sa chair. Ça m’a fait une sensation très forte. Elle a fait une pause pour me prendre dans sa bouche, faisant bouger celle-ci sur ma verge, donnant de petits coups de langue dessus, et elle m’a ramené sur ses seins. Cette fois, elle s’est lancée dans autre chose. Elle a saisi chacune de ses mamelles et les a écartées. Je ne voyais pas trop bien où elle voulait en venir mais j’ai compris quand elle a enserré ma queue entre ses seins.

Elle m’a laissé là un moment avant de me masser doucement. Ma queue dépassait. Elle s’est penchée dessus et a donné des coups de langue sur mon gland. J’ai été incapable de me retenir. Un premier jet de sperme l’a frappée en travers du visage, déposant une longue trainée blanchâtre de sa joue à l’œil opposé en passant sur son nez. Elle m’a vite repris dans sa bouche et tout le reste a giclé dans sa gorge. Elle était amusante à regarder, les lèvres serrées autour de moi, concentrée à ne pas en perdre une miette. Elle a tout avalé.

J’étais toujours braqué sur mon envie, et j’ai fini par lui dire :

— J’aimerais t’enlever ta robe…

Elle m’a regardé. Je crois qu’à cet instant, elle a perçu qu’il y avait en moi ce qu’il fallait bien appeler une forme de fétichisme. Elle m’a dit :

— Tu aimes bien déshabiller les filles, c’est ça ?

J’ai acquiescé. Ce n’était pas tout à fait ça mais elle n’était pas tombée très loin.

Elle s’est tournée et elle m’a donné ce que j’attendais depuis le matin. J’ai attrapé la tirette. Je tremblais. Je l’ai fait descendre lentement, dévoilant le dos. La fermeture glissait souplement, sans à-coups. Ça faisait un petit bruit, comme un crissement d’insecte. Stacey m’a laissé prendre mon temps. Elle s’est retournée un instant, pour me regarder, et je crois bien qu’elle a compris, même si elle n’en a jamais rien dit, exactement ce qui m’animait. Elle m’a souri, comme pour m’encourager, en même temps qu’elle massait ses fesses contre ma queue.

J’ai fait descendre la fermeture très lentement en me disant que non, je n’avais pas encore expérimenté un tel sentiment de plénitude. J’aurais voulu que ça dure une éternité. Je suis finalement arrivé au bout, avec une sorte d’amertume que ce soit aussi vite fini. La robe est tombée sur le sol.

Stacey s’est retournée vers moi.

— Viens dans ma chambre. On sera mieux.

Je l’ai suivie. Elle n’avait plus que son collant sur elle, et j’avais les yeux fixés sur sa croupe épaisse, me régalant de tous les détails : la manière dont elle était cambrée naturellement, le volume de la croupe, la raie très profonde.

Dans sa chambre, elle s’est allongée sur le lit. Je me suis fait glisser sur elle. J’allais baisser son collant, mais elle m’en a empêché.

— Baise-moi à travers, d’abord.

Finalement, elle aussi semblait avoir des fétichismes.

Elle se rasait, gardant juste un triangle de poils de quelques centimètres. On voyait tout à travers le nylon : ses lèvres de sexe, bien sorties, leur tracé déchiqueté, leur épaisseur… Un filet de mouille venait se perdre le long de son périnée. Sous mes yeux, le clitoris s’est dégagé de son capuchon et s’est allongé. Ça m’a fasciné. Ça ressemblait une bite qui se durcissait.

Contre mon gland, le nylon a été un contact électrique : à la fois irritant et agréable. Dessous, je percevais bien la masse de sa chair, et sa chaleur. Je me suis baladé sur elle, avec la double volonté de parcourir tout son ventre, mais aussi de tenter de lui procurer du plaisir. J’ai insisté sur son clitoris, sur ses lèvres… A voir comment le liquide jaillissait d’elle, il était évident que ce que je faisais lui plaisait. Elle se massait les seins.

J’ai remarqué un point qui se défaisait, là où le collant était cousu, à l’entrejambe. J’ai appuyé mon gland contre, faisant aller et venir ma queue. Elle a compris ce que je voulais faire : déchirer le collant et rentrer en elle, et elle m’a encouragé. Chaque mouvement de ma bite élargissait l’accroc et, en même temps, lui procurait du plaisir en appuyant contre sa vulve.

Il y a enfin eu un moment où l’ouverture a été suffisamment grande pour que je puisse entrer en elle. Bien qu’enserré par le tissu élastique, parce que c’était quand même étroit, et loupant mon coup une fois sur deux, quand je revenais en arrière et que je repartais, j’ai pu me glisser dans sa vulve. J’ai retrouvé le plaisir du matin, quand j’avais bougé dans son sexe. Le nylon s’est encore plus ouvert. Je suis allé et venu dans son vagin.

On a passé toute la soirée comme cela. C’était une phase de découverte et d’expérimentation. Je me disais que j’avais de la chance que Stacey soit à moi. Je l’avais longuement convoitée sans oser imaginer un seul instant que ce pourrait être un jour effectivement le cas. Il fallait que j’en profite, ce serait peut-être fini très vite. Il fallait que je me remplisse de tout ce qu’elle était et qui me plaisait : ses magnifiques yeux bleus, l’odeur musquée de son corps, ses formes opulentes, la sensation de ses muqueuses autour de ma queue.

On a fait le tour de toutes les positions qu’on pouvait envisager, elle et moi, alternant les moments de pénétration avec des caresses. J’ai regardé ma montre. Il était près de neuf heures du soir et je n’avais pas vu le temps passer.

— Il faut que tu partes. Ma mère ne va pas tarder. Elle arrive toujours dans ses heures-là.

Elle a arraché son collant et l’a jeté dans une poubelle. Au rez-de-chaussée, j’ai jeté un dernier coup d’œil sur la robe, qui reposait sur le sol de la salle de séjour. Tout ce que j’avais fait ce soir-là m’avait rempli d’un profond bonheur, mais le moment où j’avais baissé la fermeture Eclair avait été quelque chose d’aussi intense que particulier.

5

J’ai retrouvé Stacey le lendemain matin au lycée. Elle m’avait envoyé un SMS me demandant d’arriver tôt. Elle m’attendait dans le hall. Elle s’était faite particulièrement belle pour moi et elle a tourné sur elle-même, me présentant la marchandise. Elle était vraiment magnifique et le désir m’a saisi aussitôt, et ce d’autant plus que le dos de la jupe de cuir qu’elle portait s’ornait d’une magnifique fermeture Eclair qui la fendait de tout son long. Le reste était en harmonie : un perfecto, lui aussi pourvu de pas mal de zips, ouvert sur un pull très étroit qui s’arrêtait en dessous de son nombril et dont ses seins semblaient vouloir s’échapper à tout moment, et des bottes d’un cuir luisant, qui lui montaient aux genoux, avec des talons aiguille, et munies elles aussi de fermetures Eclair. Elle s’était maquillée, elle qui avait d’habitude le visage nu, et avait soigneusement coiffé ses cheveux.

— Je suis belle comme ça ?

On est partis presque en courant pour les toilettes du premier étage. Une fois dans la cabine, après que nos langues se soient frôlées jusqu’à ce qu’on soit à bout de souffle, elle m’a dit :

— Alors, j’ai suffisamment de fermetures Eclair sur moi pour te plaire ?

Ça m’a pris de court. Je savais qu’elle était intelligente mais jamais je n’aurais cru qu’elle devinerait mon fantasme.

Elle s’est retournée.

— Tu en as une devant toi. Baisse-la, et après tu me mets ta queue.

La tirette était curieusement longue et épaisse. Je l’ai attrapée, tremblant d’émotion et je l’ai descendue. J’aurais aimé avoir plus de temps, mais je savais qu’il fallait faire vite le matin, avant qu’il n’y ait affluence dans les couloirs. Je l’ai tirée, jusqu’en bas. En bout de course, elle était calée pile au milieu du sombre et profond sillon qui fendait le cul en deux. Le coton blanc du cordon d’un string en émergeait, sans doute trop large pour aller jusqu’au fond. Comme elle l’avait fait la veille, mais sans me prendre dans sa bouche avant, elle s’est penchée, s’offrant à moi.

J’ai mis mon sexe à nu. J’ai recouvert mon érection avec le préservatif qu’elle m’avait donné avant d’entrer dans la cabine et j’ai regardé comment ça se passait au niveau de sa chatte. Le triangle de tissu qui était supposé la couvrir avait glissé sur le côté, laissant apparaître le gonflement des lèvres de sa fente. Un filet baveux pendait à l’une d’elles, témoin de son excitation.

On n’avait guère de temps, mais ce qui donnait du charme à notre relation du matin, en contraste avec celle de la soirée, c’était justement la brièveté. Je suis rentré en elle d’un seul mouvement et j’ai bougé. Je rêvais de beaucoup d’autres choses, mais à cette heure, on ne pouvait pas se permettre beaucoup plus. Je suis allé et venu très vite, la faisant jouir, avant de lâcher mon sperme dans la capote. Comme la veille, elle a vidé le contenu dans sa gorge. Tendant son cul vers moi, elle m’a proposé de lui remettre la jupe. J’ai remonté la fermeture Eclair en sens inverse.

Le soir, on s’est de nouveau rejoins dans le hall. Elle a surgi d’un escalier, avec un sourire qui était la promesse de bons moments. Je me suis rendu compte qu’il y avait dans le hall deux garçons, à deux endroits différents, qui mataient son cul alors qu’elle approchait de moi, et j’ai pensé que pour une fois dans ma vie, j’avais de la chance.

Cependant, quand nous avons été chez elle, elle m’a dit :

— Ecoute, on a tous les deux quelque chose de particulier. Toi c’est qu’une fille soit couverte de fermetures Eclair, et de pouvoir les descendre les unes après les autres. Moi, ma partie la plus sensible, je m’en suis rendu compte en me touchant, ce n’est pas ma chatte, ni même mes seins, c’est mon cul. C’est plutôt curieux, non. Tu veux que je te montre ?

Elle m’a renversé sur le divan et est venue se placer au-dessus de moi, remontant sa jupe, et tirant sur le côté son string, de telle manière que j’aie son sexe à quelques centimètres au-dessus de mes yeux. Elle était close, à peine excitée. Elle a attrapé une de mes mains et elle l’a amenée sur ses fesses. C’était le premier vrai contact que j’avais avec cette partie de son corps, et j’ai perçu à quel point sa croupe était ferme et dure, même si elle était couverte de cellulite. Ce qui m’a également frappé, ça a été de constater à quel point sa chair était chaude.

Sa fente s’est ouverte avec une vitesse qui m’a fait comprendre qu’elle ne mentait pas. Elle a continué à se caresser en se servant de ma main, comme pour me faire découvrir les gestes qu’il faudrait accomplir sur elle. Son sexe s’est gorgé d’un liquide qui a ruisselé sur ses cuisses. Elle a eu un orgasme, se cambrant, et crachant un épais jet blanchâtre.

— Tu comprends ?

C’était sans doute le mot-clef qui a guidé nos relations dans les mois qui ont suivi. Comprendre l’autre et lui donner ce à quoi il aspirait au fond de lui-même.

Elle s’est redressée. Sa jupe de cuir est retombée et elle m’a offert toutes ses fermetures Eclair. J’avais mis mon sexe à nu et j’étais très excité. Elle a tendu la main en arrière pour me branler.

— J’ai plein de vêtements avec des fermetures Eclair. Tu vas te régaler.

Elle était magnifique, avec ou sans zip, mais la possibilité de les descendre, de les ouvrir, mais aussi de les refermer, me rendait fou. Elle m’a glissé une phrase que j’ai à peine enregistrée, et qui n’a pris du sens que des années plus tard.

— Ce qu’il faut que tu fasses, c’est que tu te débrouilles avec des strip-teaseuses. Elles en ont plein des fermetures Eclair, elles.

J’ai répondu :

— Oui, mais je t’ai toi pour l’instant, et ça me suffit.

Ce qui était vrai. J’avais longtemps rêvé d’elle, je la trouvais magnifique et, de plus, elle me donnait ce que je convoitais. Elle avait su lire en moi, et ça, je percevais déjà que non seulement peu de femmes le comprendraient, et encore moins l’accepteraient.

Je suis revenu au point de départ du matin. J’ai attrapé la fermeture qu’il y avait sur la jupette, et je l’ai fait glisser vers le bas. Son cul est apparu, dans toute sa splendeur, dont je n’aurais pas imaginé qu’il puisse être son organe sexuel numéro un, même si vu son volume, on pouvait deviner qu’il avait effectivement de l’importance pour elle.

J’ai tiré son string vers le bas, et je l’ai fait basculer sur le divan, son derrière tendu vers moi. J’avais tout sous les yeux dans cette position : les deux énormes rotondités de chair, imparfaites, couvertes de graisse et de cellulite, le sillon pour la première fois totalement ouvert, les plissements de l’anus gravés dans sa chair, et plus bas son sexe qui, sous mes yeux, évoluait de seconde en seconde, se dilatant.

J’ai posé mes mains sur elle. J’étais plus ému que je ne l’aurais imaginé, en caressant le double volume de ses fesses. Elle avait la peau douce, grumeleuse par endroits. Je l’ai caressée et j’ai pu constater que ce qu’elle m’avait dit n’était pas un mensonge, ou alors qu’elle simulait admirablement. Son corps n’était que frémissements, elle gémissait, se tordait. Ce qu’elle n’aurait pas pu feindre, de toute façon, c’était la manière dont son sexe se dilatait, dégageait des filets de bave qui atterrissaient à l’intérieur de ses cuisses ou sur le divan.

Les choses ont pris une autre dimension quand j’ai cédé à l’envie que j’avais depuis la première seconde. C’était sans doute sale, mais trop tentant. J’ai posé ma langue à l’endroit précis où son sillon démarrait, et je suis descendu très lentement. Quand elle a senti ce que je faisais, elle a poussé un petit cri, qui a été bientôt suivi d’autres coupés de phrases destinées à m’encourager, au cas où j’aurais voulu arrêter, ce qui n’était de toute façon pas mon intention. Je suis descendu dans la moiteur de son sillon, ne faisant d’abord que passer sur sa muqueuse, un mouvement de crainte, avant de finalement revenir dessus et d’appuyer. C’était curieux de sentir au bout de ma langue le dessin de sa déchirure anale, les plissements gravés dans sa chair, et en même temps l’évolution de la muqueuse, d’abord serrée, se distendant ensuite. Et aussi le goût amer.

J’ai glissé une main sur sa chatte, y rencontrant ses doigts qui avaient amorcé un va-et-vient frénétique. Elle était tellement ouverte que j’aurais pu sans mal rentrer mon poing en elle. Elle coulait abondamment, crachant par intermittence des filaments gras. Entre deux plaintes, elle a balbutié :

— Pousse ta langue dedans !

C’était un appel auquel il était difficile de résister. J’ai tourné sur la muqueuse jusqu’à ce que je la sente assez souple, et je me suis glissé à l’intérieur de l’anus aussi loin que je pouvais. J’ai perçu l’étroitesse du canal mais en même temps la délicatesse de ses muqueuses. Elle s’est tendue en poussant un braillement, et des flots de liquide ont coulé sur mes doigts. J’ai compris plus tard qu’elle avait commencé par jouir, éjaculant comme l’aurait fait un homme, avant de faire pipi, tout son corps se relâchant.

Privée de toutes ses forces après l’orgasme, elle s’est effondrée sur le canapé. Comme elle avait basculé sur le dos, je me suis penché sur elle. Tout en me branlant, j’ai fait lentement descendre la fermeture Eclair de son blouson. Que je fouille son anus de ma langue avait été son nirvana mais je vivais le mien à cet instant en faisant coulisser la tirette vers le bas. Ses seins ont jailli comme un diable d’une boite, enveloppés de son pull si étroit. J’ai songé qu’il y avait encore des fermetures Eclair qui m’attendaient, mais j’avais été tellement excité par tout ce qui venait de se passer que je n’ai pas pu tenir plus longtemps, et j’ai joui. Le sperme s’est répandu sur le blouson et sur elle, la faisant rire. Un trait est venu atterrir sur ses lèvres. Elle l’a attrapé du bout des doigts et lapé.

Les semaines qui ont suivi ont été celles d’une félicité sans bornes. Jamais sans doute je n’avais jamais été aussi épanoui. Il existait entre Stacey et moi une complicité sans limites. C’était certain, elle avait beaucoup de vêtements. Je l’avais vérifié chez elle, elle avait les penderies pleines, mais aussi, et surtout, beaucoup de tenues avec des fermetures Eclair et elle trouvait tous les jours de quoi me surprendre. Très vite, elle n’a mis que des habits en cuir et en vinyle, qui moulaient son corps, et qui bénéficiaient de pas mal de fermetures, même des superflues juste là pour la décoration mais qui me ravissaient.

Le matin, on se retrouvait pour une séance de quick sex, dans les toilettes de l’étage. Aux pénétrations des premières fois ont succédé bien des plaisirs. Parfois, elle me suçait, le temps de me faire jouir, et elle partait en cours la bouche pleine de sperme, ou je la léchais jusqu’à la faire jouir. Parfois aussi, je la pénétrais et je bougeais en elle jusqu’à ce qu’on jouisse, moi installé sur la cuvette, elle sur moi ou elle se pliait en deux, comme au premier jour. Je gardais les fermetures Eclair pour le soir, mais quand elle avait un pantalon avec une fermeture, il fallait bien la descendre pour baiser et la remonter ensuite.

J’étais rempli d’un désir profond pour elle, mais j’étais tombé aussi amoureux de ce cul qui me fascinait et, quand je me baladais dessus, de la langue, des doigts ou de la queue, j’étais en plein trip. J’aimais le caresser à travers les vêtements, mais aussi le mettre à nu, le frôler. Je passais mes journées à bander en y pensant. On se croisait plusieurs fois en changeant de salle, et je me remplissais les mirettes de ses fermetures Eclair, de son postérieur cambré moulé par un pantalon ou une jupe.

Petit à petit, je me suis rendu compte que je pouvais facilement enfoncer plusieurs doigts dans son anus. En même temps je massais ses fesses. Elle gémissait, haletait, bavait aussi bien de la bouche que du sexe, jouissait en enchaînant les orgasmes.

Est enfin arrivé ce qui devait arriver. Quand j’enlevais mes doigts d’elle, sa muqueuse était dilatée et le restait. C’était impressionnant de constater à quel point elle était ouverte. On voyait l’intérieur rougeâtre du rectum, la rondelle avec ses plissements bien marqués dans la chair.

J’avais envie d’enfoncer ma queue en elle, et j’y pensais depuis un moment, mais je n’osais pas. Je me disais qu’elle ne pouvait pas vouloir cela. C’était d’ailleurs pour cela qu’après lui avoir fouillé le cul de la langue et des doigts, je finissais par rentrer dans sa vulve ou dans sa bouche, alors que cette muqueuse qui restait ouverte me tentait terriblement.

Un jour, elle est arrivée à bout de mes hésitations très simplement. Je venais de poser mon gland sur son périnée, pour le faire glisser jusqu’à son sexe. Elle a tendu la main en arrière, a saisi ma queue, stoppant mon mouvement, et elle m’a fait remonter plus haut. J’ai pris ça pour une invitation. Je me trompais peut-être, mais elle n’a rien fait pour m’empêcher d’agir, quand j’ai mis ma bite dans le sillon fessier. J’ai pu rentrer en elle avec facilité, ce qui n’était pas vraiment surprenant vu son état. Je me suis dit, alors que je glissais au fond d’elle, que c’était sans doute ce qu’elle attendait depuis le début.

Mon bas-ventre est venu buter contre ses fesses. J’étais entièrement enfoncé en elle. Les sensations affluaient, pour moi comme pour elle j’en étais sûr. J’éprouvais le bonheur enivrant d’être étroitement gainé, plus que dans sa vulve, et ça me faisait planer. J’avais l’impression de vraiment être en elle, dans son ventre, mais aussi dans son corps, comme si toutes les pénétrations vaginales avant n’avaient pas vraiment compté, quelque chose de plus léger, et qu’enfin la vérité m’était donnée. C’était tellement bon… Si j’avais encore douté, ses réactions me disaient clairement qu’elle était très sensible du cul. Elle gémissait, elle criait, elle bavait. Elle a perdu tout contrôle d’elle-même, sa vessie se relâchant, l’urine tombant en cascade sur le divan. J’ai même eu peur un instant qu’il lui arrive quelque chose : une crise d’épilepsie, ou ce qui s’en serait rapproché. J’ai senti qu’elle avait des spasmes, qu’elle jouissait. Elle a éjaculé, comme un homme, au terme de plusieurs orgasmes, qui se sont succédé, avant de s’effondrer. Le divan était trempé de pipi et de sécrétions.

6

C’était sans aucun doute une période faste. L’occasion m’était donnée de vivre mes fantasmes. Je ne doutais pas, cependant, que ce qui m’était offert me serait un jour, et sans doute plus tôt que je ne le pensais, repris. C’était pour cela que je voulais en profiter à fond. Je me disais néanmoins que si je perdais Stacey, j’aurais toujours, et c’était une sorte de consolation, Gabrielle. Même si notre relation prenait un tour curieux.

Elle avait toujours été sexy. Elle devenait vraiment très provocante, et il aurait fallu que je sois aveugle pour ne pas comprendre que, faute d’homme dans sa vie, je devenais une sorte de substitut lui permettant d’apaiser ses frustrations. Dire qu’elle s’habillait comme une pute n’était pas exact, parce que c’était pire. Quand elle revenue, après notre petite séance, j’ai cru que j’allais m’éjaculer dessus. Elle aussi avait sans doute parfaitement compris ma fascination fétichiste pour les fermetures Eclair, et le fait de les descendre ou de les monter.

Elle est arrivée enveloppée d’un trench-coat dont l’ourlet touchait ses chevilles. Elle l’a défait devant moi. Elle avait opté pour des cuissardes en cuir rouge avec une interminable fermeture Eclair, une jupette assortie qui descendait tout juste en dessous de son entrejambe, laissant voir ses cuisses gainées de bas stay-up, et un petit pull-over rouge que ses seins semblaient devoir percer à chaque instant. Elle a minaudé :

— Tu me trouves belle aujourd’hui ?

Je n’ai rien dit. L’érection qui déformait mon pantalon, et que je n’ai pas cherché à masquer, répondait mieux à sa question que mes mots n’auraient pu le faire.

Selon sa bonne habitude, elle s’est installée sur le tabouret du cabinet de toilettes et elle a levé une jambe.

— Tu veux bien me déchausser ?

Sa jupette s’était retroussée, montrant qu’elle avait dû être très distraite le matin parce qu’elle avait oublié de mettre une culotte. J’ai remonté mes doigts le long de sa botte. Je suis arrivé au bord, au-dessus du genou, là où elle s’élargissait. La fermeture Eclair était interminable. Je l’ai descendue, tout en rêvant de masser ma queue sur le cuir glacé et lisse. Le sperme aurait jailli, maculant le rouge impeccablement ciré d’une multitude de longs traits blanchâtres mais il y avait dans ma relation avec Gabrielle une profonde hypocrisie qui empêchait ce genre de choses, du moins pour le moment. Il fallait à chaque fois trouver une bonne raison et je n’en avais aucune. Rien ne m’empêchait par contre, comme je l’ai fait en ouvrant les bottes, de caresser du bout de mes doigts la chair qui se révélait. J’avais un œil sur la descente de la fermeture Eclair, l’autre sur son sexe, bien visible puisqu’elle avait les cuisses ouvertes, et sa métamorphose. La manière qu’il a eu de s’ouvrir, et de se mettre à suinter, était on ne peut plus criante. La fermeture se terminait à sa cheville. J’ai fait glisser sa botte et je suis passé à l’autre. Quand j’ai eu fini elle avait les lèvres très sorties, et le pourtour du sexe luisant, sur les aines et même à l’amorce de l’intérieur de ses cuisses.

Elle a passé sa blouse par-dessus sa jupette et son pull. On en est restés là pour le moment. Je suis parti dans ma chambre me masturber. J’étais tellement excité que j’ai joui quasiment sur-le-champ, mon sperme s’éparpillant dans les airs. J’avais un sentiment de gâchis. J’aurais préféré que ce soit dans sa chatte ou dans sa bouche, ou dans les orifices de Stacey, que je devais rejoindre le soir même puisque nous avions deux après-midi de libre par semaine au terme desquels on se retrouvait chez elle. Elle me trouvait parfois « fatigué » sans que j’ose lui expliquer pourquoi.

Comme je le prévoyais, un moment plus tard Gabrielle m’a demandé si je pouvais venir. Elle était dans la salle à manger, pliée en deux pour passer l’aspirateur. La blouse supposée la couvrir était, un coup de vent, sans doute, remontée sur ses reins. La jupette avait suivi le même chemin, de sorte que j’avais une vision impeccable de son cul nu qui, même s’il n’était pas aussi volumineux ni bien galbé que celui de Stacey, restait quand même très appétissant. Celui de ma copine de lycée était plus allongé, alors que le sien était plus rond, et le sillon me semblait bien profond.

J’avais déjà le tube de décontractant à la main, mais elle avait une autre préoccupation. Elle s’est assise dans le fauteuil le plus proche, écartant les cuisses autant qu’elle le pouvait, les jambes sur les accoudoirs. Sa jupette retroussée, elle m’offrait une vision impeccable de son sexe.

— Je me suis rasée ce matin, et j’ai peur d’avoir des petits boutons dans les aines. Ça me démange. Tu ne veux pas jeter un coup d’œil ?

Je me suis penché. On voyait effectivement qu’elle avait réduit sa toison intime. Des racines de poils étaient visibles dans ses aines. Pourtant, il n’y avait pas la moindre trace d’un bouton, d’une coupure, ou d’une rougeur. Je ne m’attendais pas à autre chose. J’ai pourtant répondu avec la plus parfaite des hypocrisies :

— C’est irrité. Je vais chercher de la crème adoucissante.

Quand je suis revenu avec le tube de crème, elle a ôté précipitamment ses doigts de sur sa chatte. Elle avait commencé à se branler, surexcitée à l’idée de ce que j’allais lui faire. J’aurais eu du mal à la blâmer, parce que j’étais dans le même état qu’elle.

Je me suis accroupi. Son sexe se dilatait à vitesse grand V. Simple sillon dans ses chairs au début, il avait laissé place à des lèvres sorties et boursouflées. Il ne coulait pas autant que celui de Stacey, mais un liquide huileux suintait d’elle et faisait luire sa chair. J’avais très envie d’y fourrer ma queue mais il fallait un prétexte. J’ai eu une inspiration.

— Je me suis fait mal aux mains en jouant au basket, il va falloir que j’utilise autre chose pour te mettre de la crème… J’espère que ça ne te dérange pas ?

Elle a fait signe que non. Je ne sais pas si elle imaginait où je voulais en venir. Je craignais qu’elle ne se rebiffe au dernier moment, qu’elle ne recule, même si elle avait envie autant que moi de baiser. Je me suis légèrement détourné pour appliquer la pommade sur mon gland, que j’ai ensuite appuyé dans son aine. Elle a dit :

— Oui, c’est tout rouge, tu avais raison, il faut mettre de la crème sinon il y a des risques.

J’ai fait monter et descendre ma bite dans le creux. Elle planait complètement, les yeux mi-clos, mais je n’étais pas en reste. J’avais souvent rêvé du moment où je pourrais me servir de ma queue sur elle. Maintenant que c’était arrivé, j’étais assailli par une sensation d’irréalité absolue.

— Il faut aussi que j’en mette de l’autre côté.

Je me suis à nouveau enduit le gland. Je ne sais si c’était un effet de la crème mais jamais il n’avait jamais été aussi gros. Ce n’était pas une simple impression, parce qu’à le regarder, je me rendais bien compte que son volume était deux fois plus important qu’à l’accoutumée. En même temps, sans doute aussi un effet de la crème, mes sensations étaient démultipliées.

D’après l’expression de Gabrielle, j’ai compris qu’elle attendait bien plus que des caresses de ma queue. J’ai quand même dit pour être sûr :

— Je crois qu’il y a aussi des boutons dedans…

— Moi aussi… Il faut que tu fasses quelque chose.

J’ai posé mon gland entre ses lèvres de sexe. Ça me faisait un effet très curieux de penser qu’une heure plus tôt, je me disais que je ne viendrais jamais en elle. J’ai glissé jusqu’au fond, sentant une muqueuse très chaude autour de moi. A ce moment, deux ruisseaux de larmes ont coulé de ses yeux. Décontenancé, j’ai pensé qu’elle regrettait et j’ai voulu sortir d’elle mais elle m’a retenu.

— Non. C’est pas pour ça que je pleure… Mais tu comprends… J’avais des boutons depuis longtemps, et personne ne les soignait…

J’ai eu du mal à ne pas sourire. Toujours cette fiction des soins alors qu’elle aurait pu avouer tout simplement qu’elle mourait d’envie d’être baisée.

Moi aussi j’étais heureux d’être dans son ventre mais pas au point de pleurer. Ma relation avec Stacey était beaucoup plus fiévreuse. Là, c’était quelque chose d’autre, de beaucoup plus apaisé, et ça me plaisait que ce soit comme cela. En même temps, sans doute l’accumulation du temps, j’avais le sentiment de la concrétisation d’un désir qui aurait couvé depuis des années, sans que j’en sois vraiment conscient, et qui soudain trouvait son aboutissement. C’était seulement maintenant que je me rendais compte à quel point je l’avais convoitée.

Je l’ai fouillée longtemps. Son sexe et ses yeux coulaient en parallèle. La crème devait être aussi retardante, parce que je sentais ma jouissance comme suspendue. Elle a finalement pris son plaisir, éjaculant un gros crachat blanchâtre qui a poissé nos chairs, me laissant moi aussi jouir avant que je perde quelques instants conscience et que je m’écroule sur elle.

A partir de ce moment, notre relation est devenue d’une crudité assez incroyable, sous prétexte de soigner des maux bien évidemment imaginaires. Quand elle arrivait, il y avait bien évidemment ses bottes à enlever. Après, je remontais pour vérifier si elle n’avait pas de boutons. J’écartais son sous-vêtement si elle en avait un, ce qui était malgré tout rarement le cas, et je fichais mes doigts dans sa vulve ou dans son anus selon l’inspiration. Je ne choisissais pas vraiment, mais à chaque fois, c’était un plaisir différent. Dans sa chatte, ça faisait des bruits gluants d’aspiration, dans son derrière c’était serré. C’était rare que je ne la fasse pas jouir. Après, je la rejoignais souvent quand elle travaillait. J’avais adopté définitivement la crème que j’avais utilisée pour les soi-disant boutons. Je n’étais pas un spécialiste en pharmacie, loin de là, mais j’avais constaté en faisant des recherches qu’il contenait effectivement des substances dilatantes et retardantes. Je lui disais :

— Je viens te soigner.

Elle soupirait que c’était une chance que je sois là parce qu’elle n’arrivait pas à calmer ses démangeaisons. D’après son médecin, il n’y avait rien mais ça la brûlait dedans et dehors.

Elle n’utilisait jamais les mêmes positions. Elle se renversait en arrière, en avant, se pliait en deux. Mais je trouvais toujours le chemin des zones à traiter, dehors et dedans, et selon l’humeur j’utilisais mes doigts, ou ma queue enduite de crème et ultra-dilatée. Je la laissais ruisselante des sécrétions qui étaient sorties d’elle, auxquelles s’ajoutaient celles que je crachais sur elle.

7

Les fermetures Eclair prenaient une place de plus en plus importante dans ma vie. J’avais une sorte de sixième sens qui me permettait d’en sentir une à proximité avant même de l’avoir vue. J’essayais de ne pas trop mettre en évidence ma fascination, contrairement à certains de mes amis qui regardaient culs ou seins en bavant.

Surtout, je constatais que quand on s’intéressait à elles, on se rendait compte à quel point il y en avait partout, sur tous les vêtements, et combien cela pouvait rendre des morceaux d’étoffe banals excitants. Peut-être que cette fascination trouble tournait à l’obsession mais j’avais droit à des spectacles qui me tordaient les tripes et me faisaient bander. Si je n’avais pas eu les couilles vidées par Stacey aussi bien que par Gabrielle, il est probable que je me serais branlé cent fois par jour en pensant à ce que j’avais pu voir.

Une fois dans un bus bondé, je me suis trouvé assis à deux centimètres d’une fille qui m’offrait son dos. Elle avait une chevelure noire et brillante, qui coulait sur ses épaules. Elle était enveloppée d’un blouson de fausse fourrure avec lequel elle portait un pantalon de vinyle qui moulait ses fesses et était fermé à l’arrière par une fermeture Eclair qui descendait à mi-fesses mais la tirette n’était pas complètement remontée et en haut et on voyait un morceau de chair nue.

Pendant le trajet, la fille s’est tâtée, sentant sans doute que ce n’était pas bien fermé. Peut-être même était-ce mon regard sur elle qui lui en avait fait prendre conscience. Elle a tiré la fermeture vers le bas, la descendant là où elle prenait naissance. J’ai eu la vision d’une petite culotte de satin pourpre, qui arrivait à mi-derrière, de deux globes bien ronds, et d’un sillon qui se creusait dans sa chair. Elle a remonté son slip pour qu’il couvre l’intégralité de ses fesses, et elle a tiré la fermeture Eclair vers le haut, cette fois verrouillant tout. Peut-être avait-elle senti que je la regardais, mais elle ne se doutait sûrement pas que je m’étais joui dessus. Je suis rentré à la maison avec plein de sperme dans le pantalon.

C’est dans ce même bus que j’ai eu une audace dont j’ai été le premier surpris. Je me suis trouvé à nouveau, un soir, dans une période de grande affluence. Tout près de moi, il y avait une fille, différente, très grande, mince, et encore grandie par ses talons. Elle portait un pantalon moulant en cuir, avec trois fermetures Eclair : deux sur le côté, et la troisième sur ses fesses. Aucune des trois n’était remontée. On voyait de la chair et un morceau de tissu noir.

Elle a senti ma présence derrière elle. Elle s’est retournée, et elle m’a souri. Elle avait un visage qui était lui aussi un rien osseux, avec des pommettes très marquées, et un sourire très chaleureux. C’est sorti tout seul.

— Les fermetures Eclair de votre pantalon ne sont pas remontées. J’aimerais bien le faire.

Je pensais qu’elle allait m’incendier, mais elle a souri à nouveau.

— Si ça te fait plaisir !

J’ai posé mes doigts sur ses hanches. J’ai eu simultanément la sensation du cuir et de sa chair, et bien sûr celle de la fermeture Eclair. Je l’ai remontée, je suis passé de l’autre côté, et je suis venu sur ses fesses où j’ai tiré la dernière. Elle me regardait faire, en souriant. Elle m’a dit merci.

Une minute plus tard elle s’est imperceptiblement rapprochée de moi et a appuyé son cul contre mon bas-ventre pour masser ma queue qui avait durci. J’ai senti l’épaisseur de sa croupe bien pleine contre moi, sa chaleur, le mouvement de caresse. Elle y est allée doucement, et c’était imperceptible pour ceux qui nous entouraient. Ce soir-là, je suis descendu une fois de plus du bus avec le pantalon plein de sperme. Elle s’est éclipsée avec un ravissant sourire, supposé sans doute me faire comprendre qu’elle avait adoré cette petite aventure.

Stacey s’est mise aussi à me donner des intermèdes de dézipage. Elle m’envoyait souvent des SMS pendant les cours, me donnant rendez-vous dans les toilettes. On s’enfermait dans une cabine et elle m’offrait une partie de son corps. Je baladais ma queue sur la fermeture Eclair, bandant en un temps record, et je finissais par jouir en éjaculant sur ladite fermeture, ou alors je descendais celle-ci et je balançais tout sur sa chair. Elle s’essuyait en riant. Souvent, quand on n’avait pas trop de temps, j’attaquais direct sur les bottes. Je me frottais sur le cuir, sur le vinyle, sur le daim, descendant le zip en même temps, jusqu’à ce que j’éjacule.

8

Stacey ne manquait pas d’imagination. Ainsi, un jour, sachant que c’était bientôt mon anniversaire, elle m’a dit :

— J’ai une copine qui est strip-teaseuse professionnelle. Elle te ferait quelque chose qui te plairait… Mais attention, il est hors de question de toucher à la marchandise.

Je me trouvais dans la même position que celui à qui on dit que le Père Noël va passer et lui amener des tonnes de cadeaux, même si j’avais quand même quelques doutes. En effet, Stacey était très fantasque. Mais j’ai finalement accepté. Elle était la seule qui me comprenait, et j’étais certain qu’elle voulait vraiment me faire plaisir.

Le jour de mon anniversaire, nous nous sommes retrouvés dans le hall et elle m’a dit :

— Ce soir, tu n’auras pas à me lécher le cul, ni à mettre ta bite dedans. La soirée est toute pour toi. Tu ne seras pas déçu, tu verras.

Nous sommes allés chez elle. Sa copine nous attendait devant le pavillon. Rien qu’à son aspect extérieur, il y avait déjà de quoi être émoustillé. Elle était enveloppée dans un trench très court qui laissait voir des jambes fines gainées par du cuir et des escarpins à lanières avec des talons qui devaient faire au minimum dix centimètres. Elle était très maquillée, sa chevelure abondante gonflée par un brushing. Elle avait quelques années de plus que Stacey, même si elles étaient d’évidence proches, à en juger par le regard humide que ma copine lui a jeté quand elle l’a vue, et le baiser qu’elles ont échangé, leurs bouches se frôlant presque.

— Et voilà ton cadeau d’anniversaire ! Je te présente Caroline !

Caroline rayonnait pendant que son amie vantait ses mérites. Je l’ai étudiée plus attentivement. Elle avait une bouche très rouge, carminée par un rouge vif, un nez busqué et un regard qui disait clairement qu’une danse avec elle devait être un bon moment. Enfin, je n’allais pas tarder à le savoir.

Nous sommes rentrés chez Stacey. Sans la moindre gêne, pendant qu’on avançait, Caroline lui a peloté les fesses. Des tableaux, tous plus vicieux les uns que les autres, se sont dessinés dans mon esprit, mettant en scène Caroline et Stacey jouant ensemble à mille jeux entre filles.

Il avait dû y avoir un minimum de préparation car, dès qu’elles ont été dans le living, Stacey s’est avancée vers la chaine stéréo et l’a allumée. Une musique douce a rempli la pièce. Ça ne m’a pas fait bander. Ce qui a déclenché par contre mon érection ça a été de voir les filles s’embrasser et se tripoter. Je me suis demandé si c’était quelque chose de prévu aussi. J’ai eu plutôt l’impression qu’elles se laissaient aller, trop heureuses de se retrouver. Ce n’était sûrement pas la première fois qu’elles se roulaient un patin. Bouches entrouvertes, elles ont sorti leurs langues et les ont caressées l’une contre l’autre, pendant que Caroline massait les fesses de Stacey, sous la jupe de celle-ci, avec la dernière des énergies.

— Je vous laisse ensemble, les filles ?

Caroline s’est retournée vers moi. Il y avait une sorte de voile vitreux sur son regard qui disait clairement qu’elle n’aurait pas dit non. C’est presque à regret qu’elle s’est détachée de Stacey. Elle est venue se planter devant moi, et elle a défait la ceinture du trench.

Elle a eu un sourire triomphal quand elle a vu l’effet de son costume sur moi. Elle portait une combinaison de cuir très collante. Il avait dû lui falloir du temps et beaucoup de souplesse pour l’enfiler. Ça mettait en avant ses charmes : des seins en poire plutôt volumineux, une taille fine, un ventre plat, des hanches marquées, un pubis incurvé qui arrivait à la double bosse d’un sexe marqué jusqu’à l’obscénité, le tissu enfoncé profond dans sa fente comme si celle-ci cherchait à l’absorber. Elle s’est tournée pour, avec fierté, me faire admirer son dos, sa chute de reins cambrée et sa croupe haut perchée.

Sa tenue était en elle-même extrêmement attirante, mais elle n’aurait sans doute rien été sans ce qui la parsemait : une infinité de fermetures Eclair. Il y en avait partout mais surtout aux endroits stratégiques : une sur le ventre permettait évidemment d’ouvrir la combinaison et de l’enfiler. Les autres étaient surtout destinées à accéder à des parties essentielles. Il y en avait sur ses seins, sur son pubis, sur ses fesses.

— Je crois que j’ai le droit d’en ouvrir une, a fait Stacey, gourmande.

Elle a choisi un zip sur la poitrine. Un mamelon a fait son apparition, tout rose. Il était déjà un rien érigé. Elle l’a léché avec l’effet immédiat qu’il s’est durci et allongé. Il y avait quelque chose dans la complicité entre les deux filles qui m’a fait penser qu’elles avaient déjà fait ça de nombreuses fois.

J’étais assis sur le canapé. Caroline s’est dégagée et s’est placée devant moi. Elle a ondulé comme une danseuse du ventre, faisant tressauter le bout de sein qui émergeait de sa combinaison. Elle s’est retournée, me donnant à admirer sa partie pile. Ses coups de reins faisaient saillir ses fesses et dessinaient en creux sa raie sur le cuir. Faisant demi-tour, elle s’est pliée en deux, étonnamment souple, et elle a massé sa poitrine contre mon visage. Elle faisait ça très vite, et sans vraiment appuyer, avec l’habileté du métier. C’était pourtant bien plus excitant qu’une caresse plus poussée.

Pivotant sur ses talons, elle est descendue, ses fesses venant appuyer sur mon ventre, et enfin sur mon sexe qui tendait mon pantalon. Enfin, elle s’est dégagée. Stacey était toute proche et n’en perdait pas une miette Elle a attrapé Caroline et l’a pelotée, baladant ses mains partout sur elle. Son amie a ondulé de plus belle sous ses caresses mais, retrouvant sa conscience professionnelle, elle s’est de nouveau tournée vers moi.

— Tu as droit à une fermeture Eclair.

J’ai baissé le zip qui cachait l’autre sein et le mamelon a surgi.

— Tu peux toucher.

Je ne me suis pas fait prier pour masser du bout de l’index le petit cône de chair et son aréole. En fait, il était déjà bien dressé et ma caresse ne pouvait pas le durcir davantage. Caroline était excitée mais il était difficile de savoir si c’était de danser devant moi ou parce que Stacey lui pelotait le derrière. Elle s’est tournée de nouveau pour appuyer une deuxième fois ses fesses contre mon ventre et ma queue. Elle m’a susurré :

— Surtout, il faut que tu tiennes. Tu n’as pas le droit de jouir.

C’était un supplice. Malgré les habits qui nous séparaient, je sentais la fermeté souple de sa croupe et le sillon au milieu. Stacey était tout près de moi. De temps en temps, elle hasardait une caresse sur son amie. Celle-ci s’est redressée.

— Tu as encore droit à un zip !

J’avais envie de voir sa chatte, alors je l’ai attrapée par les hanches, je l’ai fait se retourner, et j’ai descendu la fermeture Eclair qui allait à son entrejambe. Elle avait taillé sa toison en forme de cœur. Ses lèvres étaient sorties, allongées, incroyablement longues, témoin de son excitation.

— Tu peux mettre ta langue ou un doigt.

C’était surtout ma queue que j’avais envie de fourrer dans sa chatte mais ce que je soupçonnais des relations entre les deux filles m’a donné une idée vicieuse.

— Je préférerais que ce soit Stacey qui le fasse.

Ma copine métisse n’attendait que ça. Elle a renversé son amie sur le dos en travers de mes cuisses et elle a glissé un premier doigt en elle. Ça a fait un bruit visqueux et, en même temps, ça a fait sortir un trait de sécrétion, gras. Caroline a poussé un petit gémissement, se cambrant en arrière. Stacey a sans doute perçu ça comme une incitation à continuer, et elle a fourré un deuxième doigt, un troisième et un quatrième dans sa vulve. Seul le pouce était dehors. Je me suis fait la réflexion que pour ce qui avait tout l’air d’être une toute petite chatte, celle-ci était vraiment souple et élastique. Et comme pour me le prouver, ma copine de lycée a fini par enfoncer sa main entière dans le vagin de la strip-teaseuse. Elle a pilonné cette dernière avec une sorte de rage. Ça faisait plein de petits bruits visqueux. Un liquide huileux coulait sur sa main, jaillissant parfois par crachements. Caroline a poussé un râle d’agonisante.

Je me sentais délaissé, mais Stacey a tendu sa main libre vers moi, a sorti ma queue de mon pantalon et elle m’a branlé, parvenant à synchroniser les mouvements dans la chatte dilatée et le va-et-vient sur ma verge. Au bout d’un moment, elle m’a lâché et a fait se redresser Caroline qui, totalement pâmée, était tout à fait incapable de continuer son numéro. Sans lui retirer la main de la chatte, Stacey l’a obligée à se retourner pour me présenter son derrière.

— Il reste encore une fermeture.

Je ne me suis pas fait prier pour baisser le zip sur les fesses. Comme celui de devant, il descendait à l’entrejambe. Le cul cambré a jailli à l’air libre, offrant son sillon trop tentant.

— Je suis sûre que Caroline aimerait bien que tu t’occupes de ce qu’il y a derrière pendant que je prends le devant en charge. Pas vrai ma chérie ?

La danseuse a laissé échapper une espèce de halètement auquel on pouvait donner n’importe quel sens. Dans son état, je crois qu’elle aurait dit oui à tout. J’ai posé ma main sur sa croupe, moins volumineuse et plus dure que celle de Stacey mais bien ronde.

— Il s’occupe très bien des culs de fille. Je peux en témoigner.

Caroline a hoquetée, pliée en deux, quand j’ai enfoncé mon premier doigt en elle. Elle était étonnamment souple. Et ce n’était pas la première fois que ce genre de choses lui arrivait. Elle était penchée en avant à la merci de deux mains, l’une déjà fichée en elle, l’autre qui la remplissait doigt après doigt. Elle tendait le cul vers moi, et dans cette position, je voyais parfaitement l’avant-bras de Stacey disparu jusqu’au poignet. Des sécrétions coulaient d’abondance dessus, un ruissellement qui se dessinait en de multiples filets. Ça a bloqué au niveau du pouce, comme par-devant, mais j’ai appuyé, me disant que ça devait passer de toute façon. A ma grande surprise, sa muqueuse a cédé, et je me suis retrouvé en elle.

Je l’ai fouillée de concert avec Stacey pendant que cette dernière me branlait. Il n’y avait qu’une fine membrane de peau de séparation entre nos mains. Nos doigts se touchaient et se séparaient au gré de nos va-et-vient. C’était totalement enivrant. Caroline, dézipée, était totalement à la merci de nos caresses. Elle a fini par jouir, en se cambrant à se donner un tour de reins alors qu’elle crachait d’épais jets de sécrétions. A ce moment, trop excité par ce que je voyais, j’ai lâché d’abondantes giclées sur ses fesses.

9

C’est à cette époque, où j’approchais de la fin de mes études secondaires, que je me suis posé la question de savoir ce que j’allais faire comme métier. J’ai réalisé qu’il était possible de me lancer dans la couture. Je connaissais bien les vêtements maintenant, et l’idée d’en créer me tentait. Je me disais que ce serait bien de pouvoir mettre des fermetures Eclair partout en imaginant des habits qui en comportaient. C’est ainsi que j’ai passé un bac pro métiers de la mode.

Je sentais bien que ça marquait la fin d’une époque mais je ne me doutais pas à quel point c’était vrai. En effet, les cours étant terminés, j’allais tous les après-midi chez Stacey. Elle a fini par m’annoncer, avec une mine triste, qu’elle partait pour les Tropiques pour les vacances.

— Mais tu reviendras ?

— Je pense rester avec mon père.

J’ai eu du mal à cacher que j’étais effondré. Elle était la personne dont j’étais le plus proche et je doutais de retrouver une autre fille qui, comme elle, saurait que j’aimais les fermetures Eclair et me donnerait ce que je voulais en échange de la satisfaction de ses désirs les plus intimes.

Elle devait prendre l’avion début juillet et on avait prévu de se voir une dernière fois la veille. Je suis passé chez elle. J’étais tellement désemparé que je n’avais même pas envie de faire l’amour mais elle m’avait préparé une surprise qui a réveillé ma libido. Bien qu’elle soit chez elle, elle s’était enveloppée d’un trench. Elle avait des bottes neuves, impeccablement cirées, d’un marron luisant, avec deux fermetures Eclair sur le côté, qui montaient à ses genoux. J’ai immédiatement eu envie masser mon sexe contre le cuir et de descendre les fermetures en même temps. Je me suis souvenu de Caroline, et je me suis dit qu’il fallait sans doute que je m’attende à quelque chose d’alléchant en dessous. Je ne me trompais pas.

Elle m’a poussé à défaire moi-même la ceinture du trench. Je tremblais d’émotion. Et j’étais en même temps triste. Penser au vide qu’elle allait laisser me faisait mal. D’ici quelques heures, il n’y aurait plus personne. Je pourrais chercher Stacey, je ne la trouverais nulle part. Elle serait ailleurs, sous les Tropiques.

Elle avait une variante du costume de Caroline, mais que j’ai trouvée dix fois plus sexy. C’était une combinaison en vinyle, et si elle n’était pas du même matériau que celle de son amie, elle était elle aussi pourvue d’une multiplicité de fermetures Eclair. Très moulante, elle mettait en valeur tous les charmes de Stacey, ses gros seins, son cul énorme, ses hanches… Avec ses cheveux tirés, son visage maquillé, elle était parfaite. Je lui ai demandé si elle était d’accord pour que je prenne des photos.

— Quand je ne t’aurai plus, je me branlerai en pensant à toi.

Après la séance de clichés, elle a mis ma queue à nu, se baissant pour amener mon gland contre la fermeture Eclair qui couvrait son bas-ventre, et le balader dessus. Un trait de sperme, que je n’ai pu retenir, a maculé de blanc le noir intense du vinyle. J’ai enserré sa grosse croupe de mes mains. Ça faisait drôle de la sentir à travers le plastique. Je suis remonté et j’ai trouvé la tirette de la fermeture Eclair. J’ai attendu un instant pendant qu’elle caressait mon gland contre celle qui couvrait sa vulve, et je l’ai retournée. Le zip baissé, son cul a jailli : proéminent, dur et toujours couvert de cellulite, mais c’était comme ça que je l’aimais.

Attrapant Stacey par les hanches, je l’ai attirée à moi, venant planter ma langue dans le sillon et le fouillant, songeant, avec la même amertume que celle qui remplissait la raie, que c’était la dernière fois. Je l’ai léchée longtemps, avant de viser son anus, un processus que je connaissais maintenant par cœur, mais que je renouvelais avec le même plaisir, comme si c’était la première fois. Je l’ai pénétrée de la pointe de ma langue, rentrant et sortant, la sentant se dilater.

Je l’ai fait se retourner, et j’ai ouvert les deux fermetures Eclair sur sa poitrine. Ses mamelons ont jailli, que j’ai cueillis dans ma bouche, avant de revenir derrière. Il me restait encore une fermeture, mais ce serait pour plus tard. Après l’avoir fait se plier en deux sur le canapé, je l’ai enculée, glissant d’un seul mouvement au fond d’elle, mes couilles venant buter contre son périnée encore enveloppé de vinyle. Je l’ai fouillée, la faisant hoqueter. J’ai tendu la main sur le devant pour faire coulisser le dernier zip. J’ai trouvé un sexe dilaté et trempé. J’ai enfoncé deux doigts en elle, la fouillant en même temps que ma queue allait et venait dans son cul.

Je ne m’attendais pas à ce qui s’est passé alors que je ressortais d’elle. Elle a eu un spasme, et un flot de merde m’a éclaboussé, répandant une odeur âcre dans la pièce. Il y en a eu partout, sur ses cuisses, sur moi. Elle s’est tournée vers moi.

— Oh excuse moi, je suis vraiment confuse…

Pourtant quelque chose me disait que c’était tout sauf un accident : une manière de pimenter notre ultime rapport, en plongeant dans l’extrême. Et curieusement, le dégoût que m’avait d’abord inspiré le jaillissement de la merde laissait à présent place à une fascination trouble. C’est sans doute cela qui m’a poussé à continuer de bouger en elle. Elle m’a dit

— Je vais aller me laver !

Mais je lui répondu que ce n’était pas la peine, et c’était vrai. Ça ne me gênait pas de bouger dans sa crotte. Je la sentais autour de moi, dans son canal anal, alors que j’allais et venais. Je ne sais pas si cela a été volontaire, ou un simple réflexe, mais elle a lâché une autre rasade, et encore une autre, et ça coulait quand je reculais et que j’étais presque hors de son anus. Ça ruisselait sur nous, mais on s’en fichait. Elle a fini par jouir, enchainant plusieurs orgasmes, le corps tressautant, lâchant une copieuse ration de merde, tandis que je jouissais.

10

C’est rien de dire que les jours qui ont suivi ont été moroses. J’essayais de faire contre mauvaise fortune bon cœur, mais je n’y arrivais pas. Je tenais énormément à Stacey. Je l’avais accompagnée à l’aéroport et on s’était séparés en pleurant. Je n’aurais plus de moments comme ceux que j’avais connus avec elle, de fille prévenante qui saurait exactement ce que j’aimais. Je nous revoyais encore, la veille, baignant dans la merde, nous traînant jusqu’à la salle de bains pour nous laver. Ce moment était la marque d’une intimité unique.

Ce qui m’attendait à présent, c’était une sorte de néant affectif. Bien sûr, il y avait Gabrielle… Mais c’était tellement différent… Il fallait toujours passer par cette hypocrisie, et je n’étais pas vraiment sûr qu’elle ait compris mon fétichisme. Je me voyais mal, en tout cas, me branler sur ses bottes, ou sa jupe ou sa robe en baissant leurs fermetures Eclair et balançant tout mon sperme dessus, ou entre les deux parties métalliques, sur sa chair.

J’en ai été réduit à aller sur le Net. Il n’y avait évidemment pas de catégories correspondant à mon fétichisme. J’ai finalement trouvé la rubrique domination où énormément de filles portaient du cuir ou du vinyle truffés de fermetures Eclair. Je me suis fait une sorte de banque de films, et je me branlais en les regardant. Mais cela ne remplaçait en rien Stacey, et tous les jeux que nous faisions ensemble.

C’est la raison pour laquelle j’ai été surpris, une semaine plus tard, quand on a sonné chez moi et que je me suis trouvé face à Caroline. Elle m’a fait un sourire on ne peut plus éloquent, et m’a tendu une lettre, enfermée dans une grande enveloppe rose. Je l’ai ouverte. C’était un mot de Stacey. Avant de le lire, j’ai examiné attentivement Caroline. Elle avait une robe noire qui la collait comme une seconde peau, accrochée au-dessus de ses seins et qui lui arrivait à mi-cuisses. Sur le côté il y avait un magnifique zip qui couvrait toute la longueur. J’ai senti mon sexe se durcir. J’avais une envie irrépressible de fermetures Eclair et j’étais en manque. Des images crues, celles de tous les possibles, se sont dessinées devant moi. Caroline avait en plus des bottes qui montaient haut, vernies, avec deux magnifiques zips.

J’ai ouvert la lettre.

« Coucou, c’est moi, écrivait Stacey. J’ai écrit cette lettre avant mon départ. Tu seras surpris, mais je viens de prendre une décision. Tu ne le sauras qu’aujourd’hui. Je ne resterai pas sous les Tropiques, et on se reverra dans deux mois. Je ne peux pas me passer de toi et de nos jeux. Je dois vraiment tenir à toi. Donc, on se retrouve bientôt. »

J’ai interrompu ma lecture. J’avais du mal à le croire. Depuis une semaine qu’on correspondait par mail tous les jours elle ne m’en avait rien dit. Il était vrai aussi que cela aurait gâché la surprise. J’ai repris la lettre.

« Personne ne peut sans doute remplacer mon cul magnifique, le reste non plus d’ailleurs… Mais par contre, j’ai pensé que plutôt que te laisser te branler pendant deux mois, je pouvais te donner de quoi t’occuper. »

J’avais à peine fini de lire ces lignes que Caroline, apparemment impatiente, se mettait à quatre pattes devant moi et sortait mon sexe de mon pantalon. Elle m’a pris dans sa bouche avec une expression ravie. Pendant une semaine, je n’avais absolument rien fait, même pas me branler, tellement ça avait été un mauvais coup pour moi que de voir partir Stacey. Autant dire qu’il n’a fallu qu’une seconde pour que mon sexe soit dur comme une trique, au grand étonnement de la strip-teaseuse qui a ressorti ma bite et a commenté :

— Ben dis donc, tu bandes fort !

Stacey ajoutait dans sa lettre.

« J’ai payé à Caroline quinze séances. Ça veut dire que tu as droit de la voir quinze fois, et qu’elle fera ce que tu voudras. Ça te permettra de passer le temps. Je lui ai précisé, bien évidemment, ce qui te plaisait, mais ça, elle l’avait déjà compris. Mais étant ce qu’elle est, il faut souvent lui rappeler les choses, parce que, tu vois, elle est très jolie, elle a la chatte en feu, elle a plus d’imagination pour le sexe que je n’en aurai jamais mais par contre, quand elle a été fabriquée, on a oublié le cerveau. Je sais que ça ne sera pas comme avec moi mais je serai de retour en septembre, je te le promets.

« P.S. Caroline est à ta disposition, mais il y a quelque chose qu’elle adore par-dessus tout, c’est qu’on lui mette les doigts dans la chatte. Plus il y en a meilleur c’est et la main entière, c’est le nirvana absolu pour elle. »

J’ai baissé les yeux sur Caroline. J’avais très faim de sexe. Elle tournait sur moi avec sa langue, me faisant me dilater. Je sentais la jouissance monter en moi, résultat de la frustration. Je lui ai demandé :

— Tu veux bien ouvrir la bouche ? 

Elle a obéi. Je suis allé et venu en elle, comme je l’aurais fait dans un sexe. Ce n’était qu’une question de secondes avant que je jouisse et, bientôt, son palais a été inondé de sperme, qui a débordé jusque sur son menton. Je m’en suis voulu d’avoir interrompu sa caresse mais il y avait en moi pas mal de frustration, d’amertume. Je voulais jouir, mais aussi me libérer de mon angoisse. Stacey me manquait, quoi que je fasse, et ce n’était pas parce qu’elle m’écrivait qu’elle serait là dans deux mois que ce serait forcément le cas. Elle m’offrait une poupée à la place mais c’était elle que j’aurais voulu avoir ici ; elle qui me regardait avec compréhension quand je baissais ses fermeture Eclair.

Caroline s’est redressée. Je n’avais pas débandé. Elle a esquissé une danse, comme elle savait si bien le faire, caressant mon gland contre le tissu de sa robe et contre la fermeture Eclair. J’éprouvais un sentiment vraiment curieux. J’aurais dû être fou de joie de l’avoir à ma disposition, prête à tout pour satisfaire mes fantasmes, à m’offrir autant de fermetures Eclair que je souhaitais. Pourtant, ce qui dominait en moi c’était de l’amertume. La présence de Caroline me renvoyait à l’absence de Stacey et ça me heurtait. Paradoxalement, ça ne m’empêchait pas d’éprouver un désir intense, quelque chose qui me brûlait.

Caroline était incroyablement complaisante. On intercalait des moments où elle me branlait doucement et d’autres où je me baladais sur les fermetures Eclair. Quand elle s’est assise sur une table, j’ai pu vérifier qu’elle n’avait pas grand-chose sous sa robe, sauf une petite chatte qui ne demandait qu’à être fouillée par tout ce dont j’avais envie, comme elle me l’a confirmé, avec un mélange de crudité et d’innocence :

— Au cas où Stacey ne te l’as pas écrit, tu pourras faire tout ce que tu veux en plus des fermetures Eclair… Ça serait bien de varier.

Ses petites lèvres fines étaient sorties, manifestant un début d’excitation. J’ai enfoncé un doigt entre elles. Elle a fermé les yeux, s’est cambrée en arrière et a poussé un petit gémissement. Tout en remplissant sa chatte, je me branlais contre ses bottes.

Elle était renversée en arrière, appuyée sur les coudes. Son sexe s’ouvrait et coulait avec abondance. Mes doigts ont glissé en elle les uns après les autres. Je savais que le moment difficile, c’était le pouce mais ça n’a pas été un problème, et je me suis retrouvé la main tout entière à bouger dans sa cavité vaginale, en même temps que j’agaçais ma queue sur ses bottes, tout en descendant les fermetures Eclair de ma main libre. Elle m’a regardé, comme surprise.

— Mon Dieu, je crois que je vais jouir !

Je l’ai travaillée de plus belle du bout des doigts. Je sentais l’orgasme monter en elle. J’ai retiré ma main d’instinct et elle a expulsé, son ventre se contractant, une grande quantité d’un liquide aussi blanc que du sperme, qui a frappé nos vêtements. Elle est restée figée, comme privée de ses forces. Je me suis penché sur elle, appuyant mon gland contre la fermeture Eclair qui s’amorçait sur son sein gauche et descendait au bas de la robe. J’ai lentement baissé le zip, faisant des pauses pour glisser mon sexe dans l’interstice dégagé, mon gland venant caresser la chair. Elle se masturbait pendant que je donnais libre cours à mon fétichisme, frottant son sexe trempé par ses sécrétions. J’ai fini par jouir.

11

J’ai passé un curieux mois de juillet. J’étais partagé entre de multiples tentations, tourmenté par des sentiments contradictoires. On s’écrivait tous les jours, Stacey et moi, par le Net, mais je n’osais pas aborder le sujet qui me préoccupait, savoir si elle reviendrait vraiment ou s’il s’agissait de paroles en l’air. Je me rendais compte que j’avais besoin d’elle, et qu’il n’y avait finalement qu’avec elle que j’appréciais de jouer avec des fermetures Eclair. Caroline était une sorte de poupée, qui aimait le sexe, mais pour elle venir avec des vêtements comportant une multitude de fermetures Eclairs était plus la satisfaction d’un contrat professionnel qu’une réelle volonté de me faire plaisir, et ça changeait tout. Elle faisait cela comme elle m’aurait pissé dessus si je le lui avais demandé, sans intérêt ni passion, et je ne le percevais que trop bien. Quand Stacey portait des vêtements truffés de fermeture Eclair, elle me donnait quelque chose. J’en arrivais d’ailleurs à faire l’amour avec Caroline de toutes les manières qui soit mais sans plus me soucier des zips qui parsemaient ses vêtements. Je ne voulais pas gâcher mon fantasme, pour ainsi dire. Elle ne m’a jamais posé de questions à ce sujet. Elle devait estimer que je rentrais dans la normalité.

Paradoxalement, j’ai pris beaucoup de plaisir dans une relation plus classique. Caroline était une merveilleuse poupée, dotée d’un physique souple, qui se laissait mettre dans toutes les positions possibles. Je m’étais mis à aimer ce petit corps aux proportions parfaites, sculpté par beaucoup de danse et de sport. Elle devait d’ailleurs avoir une sorte de sixième sens, et avoir compris ce que j’aimais, car, quand je la convoquais, elle arrivait et elle se plaçait aussitôt à quatre pattes, attendant que je vienne sur elle et que je la déshabille. Je défaisais un pantalon et le faisais glisser le long de ses jambes, je déboutonnais une chemise ou ôtais un débardeur, je tirais un string ou une culotte vers le bas. Je la trouvais idéale dans cette position, le cul tendu vers moi, galbé, cambré, les seins pendants. J’aimais tourner autour d’elle, amener mon sexe sur sa chair, le glisser dans sa bouche, dans sa vulve. Je prenais à présent du plaisir à ce qui m’avait irrité au début, cette attitude détachée qu’elle avait, comme si rien ne la concernait vraiment. Tout changeait quand je glissais ma main en elle et qu’elle jouissait en crachant des quantités de liquide.

Je vivais pourtant plus que jamais ma passion pour les vêtements pourvus de zips, même si elle ne trouvait pas de réel exutoire. Je n’aimais rien plus que marcher dans les rues, prendre les transports en commun, et admirer sur des inconnues des fermetures Eclair qui me mettaient en émoi. Je fantasmais en m’imaginant une main posée sur elles, faisant descendre le zip. Je passais beaucoup de temps à me masturber en pensant à Stacey, à ce qui avait eu lieu entre nous. Ses tenues, la manière dont elle me laissait venir sur elle, son odeur… Je ne serais soulagé que quand elle reviendrait…

Mais c’est aussi pendant ce mois de juillet, après mon bac pro option couture, que j’ai fait mes premières créations. Je me suis procuré des coupons de tissu soldés, et j’ai été dans une mercerie acheter des fermetures Eclair. La vieille femme qui m’a accueilli n’a sans doute pas perçu mon émoi, et si ça a été le cas, elle n’a sans doute pas compris pourquoi. J’avais décidé de créer des robes, des jupes et des pantalons. Dans le dossier pour le bac pro, j’avais mis des croquis que j’avais dessinés. Il était temps de passer à la pratique.

Un après-midi, j’ai demandé à Gabrielle, qui savait tout de mes futures orientations professionnelles :

— Je voudrais prendre tes mensurations précises, et que tu me serves de modèle.

— J’ai beaucoup mieux que moi. Et elle, elle a la taille mannequin. Tu veux bien attendre jusqu’à demain ?

Le jour suivant, elle est arrivée en début d’après-midi. Le sourire qu’elle avait sur le visage disait clairement qu’elle savait exactement ce qu’elle me mettait dans les mains.

— Je te présente ma nièce, Sandrine. Elle a passé un bac pro vente, sans aucune conviction, et elle rêve de chanter et de faire du mannequinat. Ça l’intéresse que tu lui fasses essayer des robes, même si je lui ai expliqué que ce n’est pas toi qui allait la faire défiler sur un podium. Je te la laisse.

C’était une sorte de version miniature de Gabrielle, un clone mais qui aurait été réduit. Elle devait à peine atteindre le mètre cinquante-cinq pieds nus mais elle compensait avec des platform shoes qui lui permettaient de gagner une bonne quinzaine de centimètres. Elle était menue, la taille fine, mais avec une poitrine et des fesses pleines, et des hanches fortes. Elle était surtout un mélange extraordinaire de sensualité et de vulgarité, qui devait, c’était une certitude, provoquer des érections chez tous les hommes qu’elle croisait. Elle avait un micro-short qui la serrait très étroitement, cambrait ses fesses, et dessinait très nettement le contour de son sexe. En haut, elle avait un débardeur sous lequel deux énormes cloches roulaient librement.

Elle mâchait un chewing-gum, sa bouche dégageant une odeur de fraise, et faisait régulièrement des bulles. Dans son regard le vice et l’innocence cohabitaient. Je l’ai entrainée dans l’appartement, en lui disant que j’aimerais prendre ses mensurations. Elle avait une moue boudeuse, et elle n’avait pas lâché un mot depuis que Gabrielle me l’avait amenée. Je lui ai dit que j’allais préparer les vêtements, et qu’ensuite il faudrait faire un premier essayage, et sans doute encore un autre, que c’était pour m’entraîner, et qu’après, je lui laisserais tous les vêtements. Ça a paru éveiller quelque chose dans son esprit, car elle a esquissé pour la première fois une sorte de sourire.

— C’est vrai, je pourrai tout garder ?

Je suis parti chercher un mètre de couturière et un bloc pour noter ses mensurations. Elle a fait passer son haut par-dessus ses épaules, dévoilant une poitrine aussi ferme qu’elle le semblait sous le tissu, du même gabarit que celle de sa tante, avec des pointes toutes roses que l’air ou l’excitation ou les deux faisaient durcir. Elle a défait son short, le rattrapant pour le renifler au niveau de l’entrejambe, un geste qui me semblait coller parfaitement à son personnage. Comme je l’avais imaginé, elle ne portait pas de sous-vêtements, et elle était parfaitement glabre, présentant une fente qui s’enfonçait profondément dans ses chairs. J’avais passé la soirée avec Caroline la veille, mais je sentais la nature rappliquer au galop et j’avais envie de ce sexe rasé, de le fouiller du doigt, ou de la queue. Si j’avais été lent au démarrage, je me rendais compte à présent que j’allais me servir d’elle comme d’une poupée, que j’allais mettre sur elle des vêtements avec plein de fermetures Eclair et cette perspective me remplissait d’une joie profonde.

J’ai pris ses mesures. Elle avait une chair douce, chaude, et elle embaumait un parfum fruité. J’ai relevé les yeux vers elle, et j’ai lu dans son regard qu’elle savait tout ce qui se passait entre Gabrielle et moi. Ça ne me gênait d’ailleurs absolument pas. Je l’ai mesurée partout où c’était nécessaire. Je roulais le mètre quand j’ai senti une main sur ma queue à travers mon pantalon.

— C’est moi qui te fais bander ?

— En quelque sorte.

Comment lui expliquer que c’était la perspective exaltante de jouer à la poupée en la vêtant de tissus pourvus de fermetures Eclair. Elle a poussé un petit gémissement.

— Je suis en manque. J’ai pas baisé de toute la semaine. Tu pourrais faire quelque chose pour moi ?

Elle ne m’a pas donné le choix, à vrai dire. Elle avait déjà sorti ma queue de mon pantalon et elle l’a prise dans sa bouche avec une expression extatique, les yeux mi-clos, qui pouvait laisser penser qu’elle était effectivement en manque.

Deux minutes plus tard, elle s’asseyait sur ma bite, après m’avoir gainé d’un préservatif. J’ai regardé, fasciné, ma verge rentrer jusqu’à disparaître entièrement. Elle a commenté, avec la crudité que je devais découvrir les jours qui ont suivi :

— Tu vois, j’ai une petite chatte mais y’a de la place. J’en ai même pris des beaucoup plus grosses.

Elle a tout fait, se soulevant et se laissant redescendre, fiévreuse, son corps se couvrant d’une pellicule de sueur, gémissant et faisant une multitude de commentaires entre deux plaintes, ce qui était aussi une de ses caractéristiques, je l’ai découvert les jours qui ont suivi.

— Ah, ça fait du bien de se faire fouiller la chatte par une grosse queue ! J’avais des démangeaisons et un doigt ça ne suffit pas, pas plus qu’un gode ! Oh putain, je vais jouir ! Dommage qu’il faille mettre une capote ! J’aime trop quand le sperme tape direct comme mes muqueuses !

Elle s’est tue enfin, pour se mettre à braire comme un âne. Elle est restée emmanchée sur moi, comme si elle avait été fichée sur un pieu. Elle s’est enfin dégagée. Elle a remis son short, son débardeur, et a proposé :

— Je sais coudre, je viendrai te donner un coup de main demain, ça te convient ?

Et elle s’est éclipsée en ondulant outrageusement des hanches.

Rien ne m’excitait plus que ce projet. C’était donner une nouvelle dimension à mon fétichisme. Créer moi ce que je rêvais de voir. De plus, j’avais la quasi-certitude qu’avec le modèle que Gabrielle m’avait mis entre les mains, je pourrais en profiter comme je voulais.

J’ai passé l’après-midi à fignoler mes croquis. Le lendemain matin, tenant parole, Sandrine a fait de nouveau son apparition, moulée dans une petite robe noire qui descendait avec beaucoup de difficultés au-delà de ses fesses. Sur le seuil, elle l’a relevée jusqu’à ses épaules, tournant sur elle-même pour faire admirer son côté face et son côté pile. Ça m’a asséché la bouche de la voir, aussi appétissante. Elle a posé sa main sur ma queue, à travers le pantalon, pour vérifier qu’elle me faisait de l’effet.

— Bon le travail d’abord, on verra après.

On a décidé de se répartir la tâche. Je coupais le tissu, je l’assemblais, et elle, elle cousait les zips. En examinant les croquis, elle s’est exclamée :

— Ben dis donc, toi tu aimes les fermetures Eclair !

Elle m’a regardé couper. C’était la première fois que je faisais ça, mais j’avais le geste assuré, et tout s’est bien passé. Pendant que je travaillais, elle m’a parlé d’elle. Très vite, comme je l’avais imaginé, elle est rentrée dans le récit de son seul sujet d’intérêt : le cul. Elle a commencé logiquement par le début de sa vie sexuelle. Un été, un cousin était venu à la maison avec ses parents. C’était encore un ado mais il bandait déjà bien. Elle avait vu sa queue une première fois en pénétrant dans la salle de bains sans savoir qu’il était là et le surprenant sous la douche, porte ouverte, à se masturber. Ça avait sans doute orienté sa vie à venir que d’apercevoir ce membre long et épais, dressé à l’horizontale. Elle était repartie dans sa chambre, convaincue sur le moment qu’il ne l’avait pas aperçue mais sûre avec le recul qu’au contraire ça avait été le cas.

Quelques jours plus tard, il lui avait proposé de faire un strip-poker avec gages. Elle avait accepté mais, sans doute parce qu’il était plus habile ou qu’il trichait, elle s’était retrouvée très vite à poil. Le gage intervenait uniquement pour le premier qui se retrouvait nu. Bon prince, il lui avait hypocritement laissé le choix, sachant autour de quoi cela tournerait. Il était en sous-vêtement et elle fixait, avec la même fascination que dans la salle de bains, la queue qui déformait le caleçon. Elle avait choisi de danser devant lui avant de soulever le tissu et de jeter un coup d’œil à ce qu’il y avait dessous. Elle avait palpé la verge dressée et les couilles. Cela avait suffi pour que son cousin éjacule avec autant d’abondance que s’il était en manque. Pourtant, comme il le lui avait avoué après, il se branlait plusieurs fois toutes les nuits, et même dans la journée quand il en avait l’occasion ; mais c’était la première fois qu’une fille lui touchait le sexe.

En tout cas, cette aventure, dans les années qui avaient suivi, avait conduit Sandrine à prendre bien des queues dans la main et dans la bouche. Jamais dans la chatte. Elle avait décidé que ça attendrait, mais elle avait trop envie de jouer avec des bites.

— Tous les garçons sentaient que j’aimais ça et c’est tout juste s’ils ne faisaient pas la queue, c’est le cas de le dire, pour que je m’occupe d’eux.

J’avais fini de coudre la première robe et je lui ai demandé d’ajuster les fermetures Eclair. J’avais travaillé à la machine mais elle a voulu le faire à la main. Elle allait très vite avec l’aiguille. Elle a levé les yeux vers moi, sans doute surprise que je sois aussi fasciné de voir ma création naître. Tout en s’activant, elle a ajouté :

— Mais un jour, je me suis dit que c’était trop bête de se priver de bite dans la chatte. Enfin… J’ai rattrapé le temps perdu depuis…

Elle n’en a pas dit plus mais des images très précises se sont imposées à moi. J’ai repensé à ce qui s’était passé entre nous la veille. Je me sentais attiré par elle, et savoir qu’elle allait mettre un vêtement selon mon goût décuplait mon envie.

La robe a été enfin finie. Ce qui n’était qu’un bout de chiffon informe allait prendre vie sur elle. Elle est passée dans la pièce à côté avant de revenir en faisant un « Ta da ! » triomphal. Je ne pensais pas éprouver autant de plaisir à contempler ce qui était ma première création. Elle n’était sans doute pas parfaite, je le sentais bien, mais elle tombait bien sur Sandrine. Et apparemment elle lui plaisait. J’avais voulu créer un modèle un rien particulier, en ce sens que c’était une robe longue, fermée, sans aucune fente, et son corps n’était accessible que par de multiples fermetures Eclair sur sa poitrine, son ventre, mais aussi ses jambes. J’ai lu à son regard que je l’avais certainement sous-estimée en la considérant juste comme une fille délurée et qu’elle aussi, comme Stacey, avait su lire en moi exactement ce qui me plaisait.

Elle est venue se placer devant moi, m’offrant son corps fin aux formes pleines. Sentant peut-être que j’hésitais à la toucher, et ce pour de multiples raisons mais principalement parce que j’étais intimidé par ma première création, elle a fait quelque chose qui m’a énormément troublé et à laquelle Stacey n’avait jamais pensé. Elle a défait elle-même une fermeture et elle a glissé ses doigts dedans, pour se toucher. Elle a massé doucement sa chair, se pâmant. Ça m’a libéré et j’ai baissé un zip le long de ses jambes, pour la caresser. Elle avait la peau très douce.

Complaisante, elle m’a laissé défaire toutes les fermetures. J’en avais implanté même sur des zones moins sexuées mais que je savais être érogènes, ou que simplement je pensais avoir envie de toucher. Il n’en est resté au final que trois : l’une sur son sexe, l’autre sur ses fesses, la dernière le long de son dos. Je l’ai laissée choisir celle qu’elle voulait. Elle s’est retournée, s’est pliée en deux, et a elle-même baissé le zip, m’offrant dans cette position le sillon qui ouvrait son cul en deux, et celui qui déchirait sa vulve. Elle m’a jeté un regard éloquent. Incapable de me retenir plus longtemps, je me suis gainé d’un préservatif et j’ai enfoncé ma queue dans sa fente. Elle m’a encouragé.

— Tu peux aussi venir par-derrière si tu as envie ! Tu sais, il y a beaucoup de garçons qui y ont mis leur bite, je suis souple !

Pour le moment, seule sa chatte m’intéressait. Elle a poussé un petit gémissement qui s’est accentué alors que je m’enfonçais en elle, jusqu’à buter au fond de son vagin.

— Dans cette position, c’est bon ! Tu as l’impression que la queue te remonte dans le ventre jusqu’à la gorge !

J’ai bougé en elle, avant de m’arracher et d’appuyer ma queue contre son anus. Elle n’avait pas menti, et j’ai pu glisser en elle avec facilité, en même temps que je baissais le zip qui suivait sa colonne vertébrale. Ce geste, qui aurait pu paraître banal, a décuplé ce que je ressentais. Elle a elle-même libéré la dernière fermeture Eclair, celle qui couvrait son pubis, et elle a fait aller et venir sa main sur son sexe. Enfiévré, comme ivre, j’ai joui dans son cul.

12

Ironiquement, alors que je me croyais inconsolable de l’absence de Stacey, je commençais à l’oublier, tout heureux d’avoir trouvé une nouvelle partenaire, qui débordait d’imagination. Sandrine se plaisait apparemment avec moi. Elle arrivait le matin, et elle cousait avec moi, tout en me racontant ses exploits sexuels. Son dernier petit copain et elle étaient en froid et elle se demandait si elle allait renouer ou non avec lui quand elle rentrerait chez elle, fin juillet. Leur brouille avait pour cause quelque chose d’éminemment sexué, ce qui n’était pas vraiment surprenant. Un jour, alors qu’elle était perchée sur lui, sa queue dans son ventre, elle avait été saisie par une irrésistible envie de faire pipi et, incapable de se retenir, elle l’avait inondé de flots d’urine. Ce qui n’était qu’un accident malencontreux avait tellement plu au boyfriend qu’il lui avait demandé de réitérer, cette fois volontairement, mais elle hésitait, parce que comme elle le disait : « Je trouve que c’est pas propre ! ».

Je gagnais jour après jour de plus en plus d’habileté avec la machine, et je me sentais de plus en plus à l’aise pour créer. Chaque soir, je lui donnais ma création du jour, après qu’on l’ait essayée ensemble, et elle en semblait très fière. Elle revenait le lendemain avec.

Un après-midi, elle a inauguré une nouvelle manière de profiter de ce que je lui fabriquais. J’avais confectionné un modèle bicolore, une robe dont un coté était rouge, l’autre noir, et deux gigantesques fermetures Eclair marquaient la ligne de démarcation entre les deux. J’avais bien sûr aussi mis des fermetures ailleurs. Sandrine s’est glissée hors de la pièce pour passer la robe (je lui avais demandée pourquoi elle ne les essayait pas devant moi, elle m’avait répondu que c’était pour préserver l’effet de surprise) mais ce jour-là, elle n’est pas revenue. J’ai entendu, deux minutes plus tard une voix m’appelant.

— Viens voir !

Elle était étendue dans ma chambre, sur mon lit, avec la robe. Elle m’a ordonné :

— Tu te contentes de regarder ! Tu viendras quand je te le dirai !

Elle a défait une première fermeture sur son ventre. J’étais fasciné par le spectacle. C’était troublant, sans aucun doute, de voir une fille se peloter, ça l’était encore plus pour moi de la voir glisser ses doigts dans une fermeture Eclair et caresser une chair mi-cachée, mi-révélée. Même sur des zones moyennement érogènes, ses hanches par exemple, c’était extraordinairement troublant. Elle a dégagé ses mamelons et les a caressés jusqu’à ce qu’ils soient tout durs. Elle a baissé la fermeture qui se trouvait sur son ventre, et elle enfoncé ses doigts dedans. Sans qu’il y ait grand-chose de visible, simplement sa main qui bougeait, j’étais tétanisé par le spectacle. Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit, et elle a fait descendre d’autres fermetures, sur son dos et ses hanches, avant de tirer celle qui parcourait ses fesses et que j’avais placée en travers et non verticalement. C’est à ce moment qu’elle m’a dit :

— Viens !

J’ai plongé sur elle, le sexe dressé.

Elle est devenue coutumière de ces séances de masturbation qui me tordaient le ventre. J’aimais que l’intégrité de robes que je faisais volontairement longues puisse être violée uniquement par des fermetures Eclair alors qu’autrement l’accès était très difficile faute de fentes et de décolleté. C’était comme une armure dont il fallait avoir la clef, celle-ci étant en l’occurrence les zips. Sandrine se caressait, languide, dans ce qui était une sorte de parenthèse où le temps se dilatait et tout semblait pouvoir durer une éternité.

Lassé des robes, j’ai bientôt mis au point mes premiers pantalons. Je les ai faits près du corps, les essayant sur elle, les corrigeant, et, fidèle à moi-même, j’ai mis des fermetures Eclair partout. Mêmes décoratives, elles étaient toujours sexy à mes yeux. Et bien sûr, il y en avait toujours deux aux endroits stratégiques.

Sandrine m’a entrainé un après-midi en ville. Les rues étaient chaudes et on ne croisait que de rares personnes qui sortaient parce qu’elles ne pouvaient faire autrement. J’ai compris quel jeu elle avait envie de jouer quand elle m’a poussé sous un porche, dans l’ombre, et a tiré l’une des deux fermetures Eclair qu’elle avait sur le ventre. Mon sexe était déjà érigé. Elle m’a branlé un instant et m’a fait rentrer dans sa chatte. J’ai donné de petits coups de reins. Un couple de personnes âgées est passé. On s’est immobilisés, mais ils n’ont même pas pensé à regarder dans l’ombre. Elle m’a expulsé d’elle et m’a entraîné plus loin, au milieu d’une place occupée par un mini-square fait de trois bancs et d’arbres pelés. S’installer là, c’était prendre un risque énorme, parce que ce lieu était à la confluence de trois ruelles différentes. Je me suis pourtant assis sur un des sièges.

Sandrine a mis de nouveau ma queue à nu, et elle a redéfait la fermeture Eclair de son ventre avant de s’empaler sur mon sexe dans un mouvement fluide. Elle m’avait souvent parlé de ce qu’elle savait et aimait faire mais elle ne m’avait jamais précisé qu’elle avait la capacité de contacter ses muscles vaginaux autour de la queue de son partenaire. Elle m’a serré doucement, et j’ai cru que j’allais jouir sur-le-champ. Le comprenant, elle a relâché sa pression.

Un jeune couple : une grande blonde en short et un type brun, sont passés à ce moment. On est restés comme on était. Ils nous ont regardés et ont continué leur chemin. Je me suis toujours demandé s’ils avaient compris ce qu’on faisait ou pas. Comme on ne bougeait pas peut-être ont-ils pensé qu’elle était assise sur moi, sans plus.

C’est plus loin qu’on a eu un spectateur, dans une entrée avec une voûte qui conduisait à une cour intérieure. Elle s’est pliée en deux contre un mur et a descendu la fermeture Eclair qui traversait ses fesses horizontalement. J’étais resté fixé sur ce type de fermeture, qui, plus qu’à la verticale, me plaisait. Il faisait frais dans ce passage, un courant d’air nous effleurait, et on se sentait vraiment bien. On s’est attardés, engourdis par la fraîcheur après le soleil, et aiguillonnés par l’envie de jouir.

On sent toujours le regard de quelqu’un sur soi. Je me suis rendu compte qu’on nous observait à la fenêtre d’un des appartements, au fond de la cour. Le type avait une vue plongeante sur nous. Il ne cherchait même pas à se cacher. Il était désespérément laid, l’image même du beauf, gras, en marcel. Sans se gêner, il s’est masturbé en nous regardant, sa main montant et descendant sur sa queue. Il avait un sourire vicieux sur le visage, conscient qu’on ne risquait pas de le dénoncer pour exhibitionnisme puisque nous étions les premiers concernés. Sa verge semblait curieusement incapable de s’ériger et, même grosse, elle demeurait molle. Pourtant il la branlait avec constance. Curieusement, ça me plaisait bien qu’on ait un spectateur. Sandrine, elle, était trop prise par son excitation pour s’en rendre compte. Elle avait renoncé à ses contractions vaginales pour me laisser aller et venir en elle.

Pour impressionner le voyeur, au moment où j’ai senti que j’allais jouir, je me suis arraché d’elle et j’ai appuyé ma queue là où la fermeture Eclair s’amorçait. Le sperme a jailli, poissant le noir du pantalon de multiples traits blancs et gras. Au même moment, je l’ai vu du coin de l’œil, le beauf a lui aussi éjaculé. Sa queue trop molle était quand même capable de cracher de multiples jets qui sont partis dans les airs.

13

Sandrine, loin d’être une bimbo sans cervelle, avait beaucoup d’imagination et d’esprit d’initiative. Un matin, elle est arrivée et elle m’a dit :

— Aujourd’hui, tu vas aller faire un tour toute la matinée. C’est moi qui vais coudre quelque chose pour toi.

Je me demandais où elle voulait en venir mais je me suis éclipsé. Je suis revenu sur le coup de midi, surpris de découvrir une pièce de tissu d’un seul bloc, qu’elle venait apparemment de finir de coudre.

— Quand on aime tellement les fermetures Eclair, il faut appliquer le principe à soi-même, tu ne crois pas ?

J’ai passé la combinaison, qui m’allait parfaitement. Elle l’avait faite dans un tissu sombre, et elle avait mis des zips partout.

— On va inverser les rôles. D’habitude, c’est toi qui ouvres les fermetures Eclair, aujourd’hui ce sera moi. Tu es d’accord ?

J’étais décontenancé, n’ayant jamais pensé appliquer ce fantasme à moi-même, mais j’ai pensé que ce pourrait être une expérience intéressante.

Elle a descendu le long zip de sa robe et celle-ci est tombée à terre. Elle n’avait plus que ses escarpins et sa nudité à m’offrir. Elle s’est approchée, un petit bout de langue sorti, et elle s’est collée à moi de toutes ses courbes. Seins, fesses, je percevais tout à travers le tissu et je bandais douloureusement. Je n’avais jamais sans doute senti autant qu’à ce moment la densité de son corps, et à quel point elle était désirable. Elle a enfin tiré une première fermeture, sur le côté, plongeant dedans, et me caressant. Elle a tourné sur ma chair et j’ai senti que je perdais le contrôle. Je me pâmais comme j’avais vu mes partenaires le faire. Elle a ouvert une autre fermeture sur ma poitrine, sortant un mamelon.

— Je suis curieuse de savoir s’ils sont aussi sensibles que ceux d’une fille.

Elle a baladé la pointe de sa langue dessus. Ça a embrasé ma poitrine.

— Ma foi, je crois bien que oui, a-t-elle conclu, sarcastique. Si on essayait l’autre ?

Elle a ouvert l’autre fermeture. Ma queue était douloureuse tellement je bandais. Elle a été d’un mamelon à l’autre. Les siens s’étaient dressés, naturellement. Elle s’est accroupie.

— Voyons, je vais jeter un coup d’œil à cette fermeture là… Je sens qu’elle ne va pas être facile à ouvrir parce qu’il y a cette grosse bosse qui va peut-être l’empêcher de coulisser. Non, ça a l’air de marcher. Oh, mais qu’est-ce que je découvre ? Mais dites-moi, monsieur, on me semble bien excité ?

Elle s’est penchée sur moi, et elle a pris ma queue dans sa bouche, me faisant rentrer aussi loin qu’elle le pouvait, avant de m’expulser, couvert de salive. J’étais très dilaté. Elle s’est redressée et, dans un mouvement dansant, elle a baladé son corps contre mon sexe. Incapable de me retenir, j’ai joui, arrosant sa poitrine de sperme. Elle a eu un petit rire. Elle a attrapé ma queue, dont suppurait un reste d’éjaculation. Elle m’a branlé mais c’était inutile. Je n’avais pas débandé.

Satisfaite, elle m’a contourné pour plaquer son buste contre mon dos, ses seins appuyant contre ma chair. Ensuite elle a lentement tiré sur la longue fermeture Eclair, mettant mon cul à nu.

— On dit que la zone la plus sensible du corps des hommes, c’est leur queue. Moi je sais que ce n’est pas vrai. Tu veux que je te montre ?

Du bout de l’index, très lentement, elle est descendue dans ma raie. Ça m’a surpris, et j’ai essayé de me dérober, mais elle m’a immobilisée en appliquant sa main gauche contre ma hanche, pendant que l’autre poursuivait son chemin jusqu’à mon périnée, caresse qu’elle a immédiatement renouvelée en remontant. Elle ne s’est pas plus arrêtée sur mon anus, cette fois, se contentant de monter et descendre, en m’effleurant de la pointe de son doigt. La gêne qui m’habitait s’est réduite petit à petit, et ça a été le début d’une étrange volupté. Elle avait les ongles longs et effilés, mais sa caresse restait malgré tout très douce. Les sensations se sont développées, grandissant dans une zone que je ne connaissais pas encore, qui partait de son doigt, pour s’étendre dans mon ventre, et remonter le long de ma colonne vertébrale. Elle s’est concentrée sur mon anus, restant sur la muqueuse, la travaillant en la rendant plus souple. J’ai failli lui dire que je n’avais jamais rien ressenti d’aussi bon avant, mais j’ai compris qu’elle le savait parfaitement.

Elle m’a fait basculer sur le sol, et ouvrir les cuisses. Ma queue était devenue toute molle, comme si je n’avais jamais bandé. Elle l’a sucée. Mon érection est revenue aussitôt.

— Quand on est habitué, la queue reste toute dure. Mais les premières fois, les sensations sont tellement fortes par-derrière que ça annihile tout ce qui peut se passer par-devant.

Elle est venue sur moi de la langue, allant et venant dans le sillon, tournant sur mon anus. J’avais l’impression que des courants de feu remontaient le long de ma colonne vertébrale. Elle s’est enfoncée dans mon cul. Je ne sais pas trop jusqu’où elle a pénétré mais j’avais l’impression qu’elle rentrait en moi avec la même vigueur que si elle avait une queue, et l’effet que cela me produisait était d’une rare intensité.

Elle m’a fouillée longtemps, avec un doigt en moi, et un autre, et en me travaillant de la langue. J’avais l’impression que ça lui plaisait bien. L’orgasme est venu, irrésistible. Le sperme a jailli dans les airs. Elle a eu un petit rire, comme une fille heureuse d’un bon tour qu’elle vient de jouer.

Le soir même, j’ai de nouveau essayé la combinaison poisseuse du sperme que j’y avais déversé. C’était curieux. Je n’avais jamais pensé que ma jouissance puisse venir de mon cul. On n’en a jamais reparlé avec Sandrine mais, dans les jours qui ont suivi, alors que les essayages reprenaient leur cours normal, j’ai souvent ressorti la combinaison de son placard. Il était évident que ce n’était qu’un coup unique avec elle, mais je rêvais à nouveau d’une relation comme celle-là, où je pourrais m’offrir à une fille, être totalement passif, et la laisser faire ce qu’elle voudrait. Même si elle ne venait pas forcément sur mon cul.

Le dernier jour du séjour de Sandrine est arrivé. On se séparait sans savoir si on se reverrait, malgré les promesses. Nous habitions à trois cents kilomètres l’un de l’autre, et sans doute notre relation n’avait-elle tenu que par le plaisir que nous nous étions donné, et allait se dissoudre dès la séparation accomplie. Je savais pourtant que j’allais regretter son corps, le mannequin parfait qu’elle avait été, et bien sûr la compréhension qu’elle avait des envies des hommes, et son imagination sans limites. On voulait toutefois marquer le coup et finir sur quelque chose de fort. Elle m’a dit :

— Demain après-midi, pour se dire adieu, tu mettras de nouveau la combinaison que je t’ai faite.

Elle, elle a choisi celle qui était la plus belle robe que j’aie pu concevoir. Longue, sobre, qui arrivait à ses chevilles, et qui tirait son charme d’une double asymétrie dans la découpe, au niveau des épaules et des chevilles. J’avais voulu inverser la tendance et, sur cette robe-là, il n’y avait qu’une seule ouverture, un zip sur ses fesses que le tissu galbait. J’avais choisi de me limiter à cette fermeture-là, parce que j’estimais que c’était la seule partie de son corps qu’il fallait honorer, pour un ultime hommage. J’avais, moi, remis la combinaison qu’elle m’avait faite, comme elle me l’avait demandé.

Cet après-midi avait un goût d’adieu et de tristesse. Elle s’est mise à quatre pattes sur le divan, se cambrant pour m’offrir sa croupe que le tissu moulait, la faisant ronde. Je l’ai pétrie. Elle a gémi, elle aussi sensible du cul. Elle a fermé les yeux, tendant ses fesses au maximum vers moi. Je me suis rappelé, avec un sourire, que j’avais été pareil, une semaine plus tôt, sous son doigt et sa bouche.

J’ai enfin baissé la fermeture Eclair. Sa croupe charnue est apparue. J’ai fait bailler le tissu pour la libérer en entier. J’ai caressé la chair nue, appuyant sur les deux globes pour les ouvrir et avoir accès au sillon. J’ai enfoncé ma langue dedans, y trouvant un goût amer, et le gonflement de sa muqueuse qui ne demandait qu’à s’ouvrir.

Je me suis installé sur le divan. Elle s’est levée et s’est placée au-dessus de moi. On a cherché tous les deux la position idéale, celle qui nous permettrait d’avoir accès au cul de l’autre.

Son sexe était ouvert et baveux, ses lèvres se dilatant au fur et à mesure, s’allongeant, et son anus souple sous ma langue. Je suis allé de l’un à l’autre, la fouillant, le goût de ses sécrétions, qui coulaient d’abondance, remplacé par celui, âcre, de son cul qui n’avait pas été lavé, alors qu’elle baissait la première tirette pour accéder à ma queue. Elle l’a enserrée dans sa main, en même temps qu’elle amenait sa bouche sur mes couilles. Elle a baladé sa langue dessus, et je n’ai pas pu retenir les gémissements qui montaient en moi. Elle ne m’avait encore jamais fait ça, et c’était terriblement bon. J’ai cru que j’allais jouir sur-le-champ. J’ai eu un spasme, et j’ai senti qu’un trait de sperme sortait. Elle s’est retirée pour me laisser le temps de me calmer, puis elle s’est promenée sur moi de la pointe de la langue, avant de doucement envelopper une de mes couilles de la bouche. C’était une sensation inédite, qui m’a rempli d’électricité. Elle a été de l’une à l’autre et elle les a doucement mordillées.

J’ai enfoui mon visage dans sa raie des fesses, et je me suis efforcé de m’enfoncer plus profondément dans son anus, dardant ma langue dans le canal dilaté. Je poussais aussi loin que je le pouvais, avec l’impression que je remontais de plus en plus haut, que je rentrais dans ses chairs, comme l’aurait fait une queue. Contre mon torse, son sexe suintait un liquide visqueux et abondant. On a fini par jouir comme ça, elle n’ayant pas une seule fois pris ma queue dans sa bouche, ayant uniquement travaillé mes couilles. J’ai senti que ma bite, contre sa joue, arrosait son visage de sperme. Je me suis arraché de son anus pour poser ma langue sur sa vulve. Elle a craché un bouillonnement d’un liquide gras et épais, au goût amer.

14

J’ai fini le mois de juillet avec le regret de voir partir mon modèle, qui emportait dans sa Bretagne natale une flopée de vêtements, selon ses dires plus beaux les uns que les autres. On avait été très complices, et je savais que cela allait me manquer. J’avais pensé que Stacey était irremplaçable, pour me rendre finalement compte que je pouvais reconstruire quelque de différent avec une autre fille mais qui me permettait quand même de retrouver mon obsession pour les fermetures Eclair.

Je suis descendu sur la Côte d’Azur, avec mes cahiers de croquis et ma machine à coudre, chez mon cousin Bastien. Son père était industriel, dans le plastique, et lui laissait chaque été les clefs d’une de leurs nombreuses propriétés, dans le Var, avec un financement sans limites. Il y avait toujours un tas de personnes dans l’immense villa. Amis, amis d’amis, copains et copines de ces personnes. Le matin, j’allais plonger dans la piscine avant de me trouver un coin pour faire mes crayonnés. J’étais lancé, avec une inspiration qui ne tarissait pas. J’avais rapidement compris que les bimbos qui tournaient autour de mon cousin feraient des mannequins parfaits. Je n’ai d’ailleurs pas eu à les appâter. Il fallait croire que mes tenues leur plaisaient.

J’ai commencé par modeler une robe sur le corps d’une grande blonde avec un buste énorme qui devait tout à la chirurgie esthétique, à en juger par les cicatrices visibles. Fidèle à mon fantasme, j’ai truffé la robe de fermetures Eclair. S’ils se sont enchaînés par la suite, je n’oublierai pas le premier essayage. Vicki est arrivée avec sa meilleure copine Kate. Elles étaient Américaines toutes les deux. Elles avaient une plastique impeccable, aimaient énormément le sexe, étaient prêtes à tout faire sans même qu’on leur demande. En les voyant arriver, se tenant par la main, j’ai songé que je n’avais jamais vu deux filles aussi stupides. Comme des jumeaux, elles se parlaient dans un langage qu’elles seules semblaient comprendre, une sorte de babillage dont n’émergeait aucun nom clairement compréhensible et elles riaient. Elles étaient arrivées en maillot, leur tenue quand elles se déplaçaient dans la propriété. Quand elles étaient près de la piscine, ou dedans, et qu’elles bronzaient, elles sacrifiaient ces morceaux de tissu minuscules qui de toute façon les faisaient paraître paradoxalement plus nues. Elles étaient quasi interchangeables, corps à l’identique, et visages qui se ressemblaient énormément, au point que de loin on pouvait les confondre.

Je regrettais mon premier modèle, mais, pour ce qui était devenu une passion, je voulais habiller toutes les femmes, et tous les corps. C’était un test. Même si j’avais juste pris les mensurations de l’une, j’avais la certitude qu’elles avaient un profil identique. J’étais un rien tendu, pas à cause de leur présence, j’entretenais curieusement un rapport totalement asexué avec elles. J’étais le seul homme qui n’avait pas essayé d’obtenir leurs faveurs. Je ne les regardais pas en bavant. Elles se demandaient peut-être pourquoi, mais la réponse était simple : j’avais de plus en plus de mal à avoir des rapports avec des filles qui ne partageaient pas ma passion pour les fermetures Eclair ou qui, au moins, ne portaient pas des tenues en comportant.

Je leur ai tendu à chacune une robe, faites à l’identique. Elles se sont déshabillées mutuellement. Ça n’a pas pris longtemps, à vrai dire. Elles étaient enthousiastes l’une comme l’autre. C’était le genre de fille dont la vie tournait autour de la mode, du maquillage, et leur offrir de leur confectionner une robe était le plus beau cadeau qu’on pouvait leur faire.

J’ai regardé le tissu glisser sur elles. Si les voir nues ne me faisait pas grand-chose, les voir s’habiller, donner corps, mais surtout âme, à ce que j’avais créé m’a remué, et ce n’était pas qu’une simple question de désir, mais en même temps quelque chose de vraiment émotionnel. Les deux robes leur allaient parfaitement, leur faisant une silhouette fluide et en même temps magnifiant leurs courbes. Elles se sont regardées, l’une étant le miroir de l’autre, et elles ont paru ravies.

Il s’est produit ce que je n’espérais même pas. Vicki a baissé les yeux sur sa robe, elle les a relevés, et elle a dit :

— Hi ! Hi ! Hi ! Tu as vu ? Y’a des fermetures Eclair partout, c’est pratique !

C’était une notion qui apparemment dépassait Kate, qui a demandé :

— Pourquoi ?

— Ben, pour ça !

Joignant le geste à la parole, Vicki a défait le long zip que j’avais installé horizontalement, au niveau de la poitrine, et deux bouts de seins sont apparus. Kate a paru toute surprise. Elle s’est exclamée :

— Hé, mais c’est génial !

Ça l’a été encore plus quand Vicki s’est penchée sur elle et qu’elle lui a sucé les mamelons l’un après l’autre, les faisant s’allonger et se durcir. Ils avaient indéniablement des capacités érectiles, parce qu’ils se sont étirés de manière spectaculaire, doublant de longueur, à défaut d’épaisseur.

Elles avaient apparemment établi une sorte d’équilibre dans leur relation, et Kate lui a aussitôt rendu la pareille. Leurs corps étaient identiques ou presque, et les mêmes causes ont produit les mêmes effets. Les bouts de seins de Vicki se sont aussi durcis et allongés.

Elles jouaient entre elles à des jeux qui leur étaient très personnels, je l’avais déjà remarqué. Elles n’avaient d’ailleurs pas l’air de se soucier de ma présence, s’occupant entre elles. Vicki a chopé Kate par les hanches, et elle l’a fait se retourner. Elle a donné de petites tapes sur ce cul qui tendait la robe. Il y avait une fermeture qui n’attendait que d’être ouverte, et elle ne s’est pas gênée. La croupe, très charnue et fendue d’un sillon profond, a jailli comme un diable de sa boîte, toute bronzée à coups de séances sans maillot. Vicki a dit :

— Tu sais que tu as été une vilaine fille avec moi, aujourd’hui, et ce que tu mérites ?

Kate s’est tournée vers elle, un doigt dans la bouche.

— Oui, une fessée.

C’était un jeu à elles, dans lequel les hommes n’avaient aucune part, quelque chose de vraiment personnel, et ça leur plaisait que ce soit comme cela.

Kate s’est couchée sur le giron de sa complice, le cul projeté en l’air, seule partie de son corps qui sortait de la robe par la fermeture Eclair, offerte. Vicki, d’une main bien à plat, a assené une claque sur le charnu de la croupe de sa meilleure amie qui a poussé un petit couinement. Satisfaite, Vicki a frappé régulièrement, alors que Kate se tordait et criait. Paradoxalement, il y avait un sourire épanoui sur son visage. Ça faisait un bruit sec chaque fois que la main touchait ses fesses. Comme elles étaient couleur caramel, on ne voyait pas trop le changement, sinon qu’elles devenaient plus sombres. Vicki frappait avec de plus en plus de conviction. Elles se prenaient l’une comme l’autre au jeu, totalement dedans. Kate a arrêté de crier pour pousser de petits gémissements. Vicki, cessant de lui taper sur le cul, s’est écriée :

— Espèce de petite cochonne ! Ça te fait jouir que je te punisse ?

Pour en avoir le cœur net, elle a enfoncé un doigt plus bas. Ça a pénétré avec un bruit visqueux. Elle a exhibé, comme preuve, son index, luisant jusqu’à sa base et dont pendaient des filets de sécrétions.

— Tu es une sale petite cochonne !

L’exercice a changé. Elle a délaissé la croupe de sa compagne pour enfoncer ses doigts en elle. Elle a levé les yeux vers moi.

— Viens voir sa chatte ! Hein que je ne me trompe pas, elle est excitée !

Il n’y avait pas vraiment besoin de confirmation. A la lisière de la partie inférieure de la fermeture Eclair, on voyait une vulve toute gonflée, ouverte, et dont fuyait un liquide visqueux qui partait sur les aines et sur le tissu de la robe. Ce n’était qu’un prétexte, Vicki avait juste besoin de moi. Elle a tendu sa main vers moi et elle a tiré le zip de mon pantalon, faisant jaillir ma queue. De sa voix acidulée, elle a commenté :

— Toi aussi, tu as une fermeture Eclair !

Ça m’a fait tout drôle qu’elle me dise ça ! Ça me renvoyait à ma relation avec Sandrine. C’était quelque chose à quoi je n’avais plus voulu penser depuis et ça remontait soudain en moi. Cette expérience m’avait profondément marqué. J’éprouvais une volupté sans fin à défaire des fermetures Eclair, mais ce que j’avais ressenti quand elle avait baissé les miennes m’avait procuré une jouissance indicible.

Vicki m’a approché de sa poitrine, et elle a baladé mon gland dessus, sur toute la surface que la fermeture Eclair découvrait et surtout sur ses bouts très durs. J’étais curieusement partagé entre elle et le souvenir, intense, de ce moment où j’avais été l’objet sexuel de Sandrine. C’est sans doute pour ça que, surprenant Vicki qui m’a dit que j’étais un petit cochon, j’ai arrosé ses seins de jets crémeux, qui ont aussi poissé la robe. Elle a eu un petit rire, avant de fouiller le cul de sa partenaire avec plus d’ardeur, la faisant jouir. Kate a poussé une sorte de râle, crachant une quantité impressionnante de liquide qui, je m’en suis rendu compte quand elle s’est redressée, a trempé le devant de la robe.

Elles étaient plutôt brutales entre elles. Vicki a poussé Kate, la faisant tomber sur le sol. Son amie s’est redressée et l’a giflée, lui arrachant un petit couinement. J’ai cru que j’allais assister à un véritable combat mais ça s’est arrêté très vite, et j’ai compris qu’il s’agissait simplement d’un autre jeu entre elles. Vicki était tombée sur le dos. Avec souplesse, elle a adopté une posture de yoga, qui a une figure équivalente en gymnastique sous le nom d’équilibre renversé sur les épaules ou, plus familièrement, de chandelle. Sauf que là, au lieu de garder les jambes à la verticale, elle les a rabattues sur les côtés et posé les pieds au sol, de part et d’autre de sa tête. J’en ai eu mal aux articulations pour elle. C’était pire que de faire le grand écart.

Mais ce qu’elle cherchait surtout, c’était offrir son cul. Il tendait le tissu de la robe, sous une fermeture Eclair sur laquelle il n’y avait qu’à tirer. Kate m’a regardé, me faisant comprendre que je pouvais participer. Je l’ai laissée descendre la fermeture, elle y prenait apparemment autant de plaisir que je pouvais en éprouver. Un plaisir enfantin, celui de la découverte.

En la tirant, elle a dévoilé un cul charnu, que la position ouvrait sur un anus qui était une multitude de plissements, et une vulve béante et suintante. Mon regard a rencontré celui de Kate, et j’y ai lu ce qui était sans doute le reflet de mes propres émotions, quelque chose d’intense et d’avide.

On a plongé sur le cul offert tous les deux en même temps. Nos langues se sont rencontrées là où l’anus faisait un creux dans sa chair. On se regardait, unis par une soudaine complicité. On a fini par se séparer, même si le contact de nos langues l’une contre l’autre nous excitait terriblement.

Je suis allé sur la vulve pendant que Kate continuait sur l’anus, faisant rentrer sa langue de plus en plus profond dans celui-ci à mesure qu’il se dilatait. Le sexe de Vicki était très ouvert, et j’avais tellement d’envies que je ne savais plus où donner de la tête. J’ai commencé par sucer les bords de la fente goûtant à leur épaisseur et à la saveur sucrée des sécrétions. J’ai ensuite léché le clitoris, avant de changer de place, Kate venant sur la vulve, et moi sur la muqueuse anale. On a fait jouir son amie plusieurs fois.

15

Le lendemain de l’essayage, Vicki et Kate sont arrivées au petit déjeuner, portant les tenues que je leur avais fabriquées. J’ai pensé qu’elles devaient vraiment leur plaire. Un des garçons présents a eu le réflexe de soulever le tissu pour voir ce qu’il y avait sous la robe mais comme elle était longue, il n’était arrivé qu’à mi-cuisses avant qu’elle ne le repousse, et ne dise :

— Non, il y a une fermeture Eclair pour ça.

Et qu’elle ne la dézipe, dévoilant sa chatte.

Plus tard dans la matinée, Vicki est venue dans ma chambre alors que j’étais occupé à crayonner de nouveaux modèles. Elle m’a dit :

— Je suis une vilaine fille, il faut que tu me donnes une fessée.

Je l’ai regardée, surpris. Je n’avais jamais fais ça à qui que ce soit.

— Tu ne peux pas demander à Kate ?

— Elle taille une pipe à un garçon. 

Pour m’encourager, puisqu’elle sentait que j’hésitais, elle s’est tournée vers moi pour me présenter son cul que la robe moulait. Elle a baissé la fermeture Eclair, faisant jaillir sa croupe nue. Le spectacle était alléchant mais ça ne me donnait pas envie pour autant de lui taper dessus. Ce genre de pratiques n’avait jamais fait partie de mes fantasmes. Par dessus son épaule, elle m’a dit :

— Mais qu’est-ce que tu attends ? Tu n’as pas compris qu’on adore ça Kate et moi ?

Je me suis abstenu de répondre que je l’avais deviné dès la veille et j’ai pesé le pour et le contre. Si je ne lui donnais pas ce qu’elle réclamait, sa copine et elle allaient me faire la tête. Or c’était quand même d’excellents modèles.

Je lui ai administré une première tape sur les fesses. Sans dire un mot, elle m’a jeté un regard de reproche, pour me faire comprendre que j’y étais allé trop mollement à son goût. Ça m’a électrisé et, alors qu’elle continuait de me fixer, je lui ai administré une vraie claque cette fois. Elle a eu un mouvement de tête affirmatif pour me faire comprendre que c’était ce qu’elle attendait. J’ai été saisi d’une sorte d’énergie mauvaise, qui m’a poussé à abattre ma main sur ses fesses avec plus de puissance. Cette fois, elle s’est cambrée, tout en gémissant :

— Oh mon Dieu, que c’est bon !

Ça faisait une impression étrange que de sentir ses fesses au bout de mes doigts à chaque nouvelle claque. Sa chair était dure et élastique en même temps. Dans un réflexe, pour voir où elle en était, j’ai passé ma main entre ses cuisses, trouvant son sexe béant et suintant. Elle était en tout cas plus sensible, ou plus démonstrative, que sa copine. Elle gémissait et se cambrait, comme si elle avait voulu m’offrir encore plus de surface. Je les imaginais bien toutes les deux, se fessant tous les soirs, et se finissant après, seules ou mutuellement, les doigts dans la chatte ou au gode.

Comme elle était bronzée, ce n’était pas aussi facile de voir le résultat que si elle avait été blanche comme un cachet d’aspirine. Cependant sa peau couleur caramel s’assombrissait, preuve que le sang affluait.

Curieux, j’ai ramené ma main entre ses cuisses, pour la trouver faisant sa petite affaire toute seule, se massant les lèvres du sexe du tranchant de la main. Je devais en tout cas bien fesser, car elle a haleté, comme si elle n’arrivait plus à trouver sa respiration, et elle a fini par se cambrer une ultime fois projetant son cul vers moi autant qu’elle le pouvait, et crachant des sécrétions sur ses jambes et autour.

Un quart d’heure plus tard, c’était au tour de sa meilleure copine de venir, avec une expression indignée sur le visage.

— Je viens de voir Vicki. Elle m’a dit que tu lui avais donné la fessée, et pas à moi ! C’est injuste !

Elle s’est tournée vers moi, et a défait elle aussi sa fermeture Eclair. J’avais pris le rythme à présent, et je me suis exécuté avec plus d’habileté.

La seconde conséquence de l’essayage avec Vicki et elle, et de la publicité qu’elles me faisaient, a été que toutes les filles de la résidence, des copines à elles et des copines de leurs copines, sont venues pour avoir elles aussi un vêtement. Pour ce que je pensais être des vacances, je me suis trouvé à travailler non-stop sur la machine à coudre que j’avais emportée.

Je cousais le matin, et les séances d’essayage avaient lieu l’après-midi. Je créais essentiellement des robes, mais j’ai également dessiné des ensembles pantalon/haut. Toutes avaient en tout cas ce même réflexe qui leur faisait découvrir avec ravissement les fermetures sur leur corps, et les ouvrir, pour me proposer leurs parties les plus intimes. C’était une question d’inspiration et, selon le jour, je pouvais palper des chairs toutes douces et bronzées, pour me risquer ensuite sur des orifices qui se trouvaient à différents degrés d’excitation et d’ouverture.

J’ai enfin eu la surprise de recevoir, vers le milieu du mois d’août, la visite d’une brune ravissante, quoique plus très jeune, qui portait une robe qui la moulait comme une seconde peau. Elle était accompagnée d’une fille qui faisait la moitié de son âge, et à qui j’avais confectionné quelques jours plus tôt une robe dans un style patchwork, mariant différents types de couleurs, et implantant partout des fermetures Eclair qui délimitaient les morceaux de tissu de tailles inégales. Je me souvenais parfaitement de l’essayage, et aussi d’avoir passé pas mal de temps sur les seins et sur la chatte de cette jolie brunette.

— C’est vous qui avez fait cette robe ?

Je ne savais pas trop à quoi m’attendre. J’ai timidement répondu oui.

— Ce que vous faites est très original. Ça plaît beaucoup à ma fille, mais aussi à ses copines. Pourquoi vous ne déposeriez pas une marque et vous ne commenceriez pas à faire des modèles selon votre inspiration ? Je pourrais les vendre dans ma boutique.

J’avoue que je ne m’attendais pas à ça mais la proposition était difficile à refuser. C’est ainsi qu’au lieu de passer des vacances banales, j’ai fait mes premiers pas dans le métier.

16

C’est pourtant loin de la couture que j’ai fait d’autres découvertes. En effet, un soir, Bastien, le cousin qui nous hébergeait, nos copains et moi, dans la villa de son père m’a convaincu de l’accompagner avec plusieurs de ses amis dans un cabaret. Ça ne me tentait pas vraiment, mais j’ai été avec eux parce que je passais mes journées à coudre et j’avais envie de me changer les idées.

J’avais imaginé une salle traditionnelle, mais l’affiche à l’entrée disait clairement ce dont il s’agissait : « Pôle Dancing/Lap Dancing/Table Dancing ». J’ai compris pourquoi ils avaient tous l’air si enthousiastes.

L’élément principal était une estrade en forme de T avec, au centre, une barre. Alors que nous nous installions à table, une magnifique blonde, très maquillée, habillée d’une robe vaporeuse, a fait son apparition. Elle a ondulé au rythme de la musique qui, trop forte, nous déchirait les oreilles, avant de faire lentement glisser son vêtement, dévoilant le simple string qu’elle portait dessous. Elle avait un corps parfait, même si le volume de sa poitrine généreuse et très ferme devait sans doute tout à la chirurgie esthétique. Elle a attrapé la barre et nous a fait une splendide démonstration de pole dancing. Elle semblait voler le long de la tige plutôt que d’y être accrochée, tournant autour, une jambe collée contre. Elle a ensuite exécuté des figures plus acrobatiques. Elle a fini la tête en bas, le sexe appuyé contre la barre, tenant simplement par une main, tournant de plus en plus vite.

Les filles se succédaient, faisant chacune leur numéro. Il y a eu une autre superbe blonde, qui avait une robe de soirée fendue haut sur le côté. Elle a été rejointe par une autre danseuse habillée comme un homme. Ensemble, elles ont esquissé un tango, troublant, avant de se déshabiller mutuellement, pour ne plus rester qu’en string, et tourner autour de la barre.

La salle était à présent plongée dans la pénombre, et les premières table dances démarraient. J’ai suivi le manège d’un client et d’une des filles sur ma droite. Perchée sur des chaussures à talon haut, vêtue d’une jupe noire moulante fendue sur les côtés et d’un T-shirt coupé qui laissait son ventre piercé à nu, elle évoluait devant lui, dansant lascivement. Elle a fait passer le T-shirt par dessus ses épaules, dévoilant le haut d’un bikini dont une poitrine volumineuse débordait. L’homme a sorti une liasse de billets et s’est penché en avant pour en glisser un dans le soutien-gorge. Il en a rajouté d’autres alors qu’elle continuait d’évoluer, se rapprochant et venant le frôler de ses seins et de ses fesses sans qu’il cherche à la toucher, puisque ce devait être la règle. Elle a fait tomber la jupe, dévoilant un slip de maillot de bain minuscule, dans lequel d’autres billets ont atterri. Elle s’est rapprochée pour le masser de ses fesses au deux tiers découvertes. Bastien m’avait prévenu que les contacts physiques étaient normalement prohibés mais il était apparemment facile de contourner la règle. A l’expression de l’homme, elle l’a amené à l’orgasme, mais tout a dû partir dans son pantalon. Il a glissé un dernier billet dans la culotte et elle s’est éloignée, décorée de billets.

Bastien s’est tourné vers moi.

— On a demandé des danseuses dans un salon privé. Tu viens ?

J’allais me lever, mais une autre fille est apparue et, aussitôt fasciné, j’ai dit :

— Je reste ici.

Je ne sais pas ce qui m’a le plus ému chez elle mais tout le temps qu’elle a été sur scène, je n’ai pas pu détacher mon regard d’elle. A la voir, on percevait immédiatement, une question d’aura sans doute, qu’elle était différente. Elle était d’une beauté unique, sans doute parce qu’elle était métisse. Elle avait la peau brun clair d’une Noire, mais ses yeux étaient ceux d’une Asiatique. Ce qui m’a marqué, immédiatement, ça a été sa chevelure sombre, luisante, épaisse qui coulait sur ses épaules, et qui donnait immanquablement l’envie de plonger les mains dedans. Elle avait un corps magnifique mais c’est son uniforme de travail qui m’a surtout accroché. Elle portait un justaucorps de vinyle rouge qui couvrait ses bras et des cuissardes du même matériau, également munies de fermetures Eclair même si, par la force des choses, il y en avait moins que sur le vêtement.

Autant j’avais regardé les autres filles avec intérêt, mais sans plus, autant la voir m’a aussitôt rempli d’une certitude : il y avait quelque chose en elle qui me la prédestinait. Pour me servir de mannequin, mais aussi pour m’offrir son corps à travers ses zips. Jamais je n’avais ressenti quelque chose d’aussi fort, et j’ai aussitôt relégué mes ex-partenaires dans le passé, avec la certitude qu’elle était la seule, l’unique.

Elle s’est accrochée à la barre verticale et elle a tourné autour avec une habileté dont aucune de ses collègues, pourtant souples, n’avait fait preuve. Elle a exécuté plusieurs figures, mais celle qui a amené les applaudissements du public l’a conduite à se mettre tête en bas en se tenant uniquement par les chevilles avant de reprendre une posture plus normale. Les lumières se sont toutes éteintes dans la salle, remplacées par un unique projecteur qui est venu l’éclairer. Le silence s’est fait, lourd de désir. J’ai pensé que, même si mes amis se faisaient masser la queue par les seins ou les fesses d’une danseuse dans le salon privé, ils manquaient quelque chose. J’étais tétanisé de fascination. Je me suis rendu compte que je n’étais pas le seul dans la salle et qu’il y avait une réelle tension.

Elle s’est tournée et, poupée désarticulée, elle a descendu la fermeture Eclair qui, dans son dos, s’amorçait à sa nuque et courait jusqu’à ses fesses. Elle le faisait très lentement, et ainsi elle donnait l’impression qu’elle accomplissait quelque chose d’obscène, comme si par exemple elle avait enfoncé ses doigts dans son sexe et qu’elle se soit écartée devant tous les hommes. Elle a dévoilé une bonne partie de peau, mais celle-ci était coupée par endroits de vinyle. Elle avait encore des vêtements dessous. Elle a procédé de même sur le devant, faisant glisser la longue fermeture Eclair. Mes yeux s’étaient accoutumés et je me suis rendu compte que certains hommes autour de moi se branlaient ou se faisaient branler par leur compagne, en la regardant. Moi-même, j’avais la queue raide.

Quand elle a enfin amené la fermeture Eclair ventrale à bas, et que la combinaison de vinyle s’est ouverte, c’était comme si elle était nue, alors que paradoxalement, dessous elle était vêtue d’une combinaison identique sauf que celle-ci était jaune et non rouge. Il y avait autant de zips, mais elle semblait plus légère. La fille s’est accrochée à la barre, se maintenant par la force d’un seul bras au milieu de celle-ci, les jambes tendues à l’horizontale. J’avais du mal à imaginer que son corps mince puisse être aussi musclé. Pourtant elle se maintenait à plus d’un mètre du sol sans paraître forcer.

Elle a posé ses doigts sur la fermeture Eclair de l’une des cuissardes et elle l’a lentement descendue. J’ai entendu des grognements sur ma droite, et j’ai compris qu’un homme venait de jouir. Quand elle est arrivée au bout du zip, elle l’a remonté avec la même lenteur, et elle en a fait de même avec l’autre botte, sans descendre de la barre, en se tournant simplement. Sur ma droite, une ravissante blonde masturbait la queue surdimensionnée qui pointait hors de la braguette de son compagnon. En saccades, le sperme est sorti avec une rare puissance, partant dans les airs.

La métisse s’est reposée sur le sol, et elle a dansé sur une nouvelle musique, faisant descendre toutes les fermetures Eclair de sa seconde combinaison les unes après les autres, mais avec une infinie lenteur, et glissant les doigts dedans pour frôler sa chair. Enfin, elle a aussi retiré ce vêtement pour révéler dessous un short et un soutien-gorge en vinyle, noirs ceux-là. Un autre projecteur s’est allumé, qui a parcouru la salle. Il s’est figé trois fois, sur trois hommes. Elle leur a fait un signe, et ils ont compris qu’ils devaient la rejoindre sur scène.

Elle en a attrapé un par la chemise et l’a attiré à elle. Elle a pris ses doigts, toujours dans dire mot, et les a posés sur sa poitrine rebondie. Il a tiré le zip, bien plus vite qu’elle, mais elle seule pouvait donner autant de sensualité à ce geste. Un mamelon a jailli. Elle a aplati la bouche de l’homme dessus. Elle a répété les mêmes gestes sur le droit. L’autre client n’a pas fait de difficultés pour la caresser de la langue. Il restait une fermeture.

Elle a laissé les deux hommes lui sucer le bout des seins un moment. Ensuite, elle s’est baissée pour sortir leurs queues de leurs pantalons, ainsi que celle du troisième, et les branler. Dans la salle, la tension avait atteint son point culminant. Elle les a pris tous les trois successivement dans sa bouche, joues déformées, bouche serrée autour de celle qu’elle avait choisie.

Elle s’est suspendue par les bras, le dos contre la barre, écartant les cuisses et faisant saillir son pubis sous le short qu’une fermeture Eclair fendait en deux. Le troisième homme s’est approché à son signal. Il tremblait en baissant le zip. Elle l’a fait s’écarter pour que toute la salle puisse bien voir la déchirure de son sexe. Ses lèvres sorties disaient clairement l’excitation que lui procurait ce numéro. Elle a fait se coucher les trois hommes sur la scène. Elle s’est placée au-dessus du premier, ses jambes de part et d’autre de lui, et elle s’est laissée descendre. La cible à atteindre, c’était sa fente, offerte dans l’espace laissé ouvert par la fermeture Eclair. Toute la salle, accrochée à ce terrible suspense, guettait le moment où enfin le sexe masculin dressé pénétrerait dans la vulve. Elle s’est penchée, l’a habilement capoté d’un préservatif tiré d’une des poches du short, avant de venir masser ses lèvres dessus. C’était peut-être un test, et, si c’était le cas, l’homme ne l’a pas passé avec succès, car, quelques secondes plus tard, le sperme remplissait le réservoir de la capote. Elle s’est écartée de lui, venant s’accroupir sur un autre ventre. Elle a pareillement gainé le membre d’un préservatif, mais cette fois, le partenaire a su résister au lent frottement qu’elle lui a imposé, ses lèvres contre le gland gainé de caoutchouc, avant de se laisser lentement tomber sur lui. Le sexe a glissé en elle, jusqu’à la remplir. Elle s’est soulevée très lentement, et s’est fait monter et descendre plusieurs fois sur la queue congestionnée. Elle s’est relevée et est allée exécuter les mêmes mouvements sur le troisième client. A la regarder, il ne me semblait pas que l’on puisse à ce point sublimer le fait de porter des fermetures Eclair. Elle s’est finalement dégagée. Arrachant les préservatifs, elle a branlé ses partenaires dans des gestes vifs, qui ont fait jaillir le sperme. Le projecteur est revenu l’isoler. Elle a fait glisser deux ultimes fermetures Eclair, apparaissant l’espace d’un instant totalement nue avant que la salle soit plongée dans l’obscurité. Quand les lumières se sont rallumées, il ne restait plus sur la scène que les trois hommes qui ont rejoint, un rien penauds, leur place.

Il y a eu un entracte, et je suis parti dans les arrière-salles, rejoindre mes compagnons. Ebloui par la prestation de la ravissante brune, je n’avais qu’une idée en tête. J’avais vu bien des filles portant des tenues avec des zips, mais elle, elle était la perfection. Pas seulement à cause de sa beauté, mais aussi parce qu’elle savait jouer avec, ce n’était pas un simple accessoire pour elle. Au détour d’un couloir, j’ai cru apercevoir ce qui m’avait semblé être sa silhouette. J’ai eu envie de lui courir après, mais elle avait déjà disparu.

Dans la salle privée, la fête battait son plein. Une fille, installée sur les genoux de Bastien, massait sa poitrine sur son visage. Une autre, assise sur ceux d’un copain qui s’appelait Etienne, avait la main autour de son sexe et le masturbait avec constance. Plus loin deux superbes blondes se tripotaient devant Max, le dernier de notre bande. Il restait une fille disponible, une brune au corps délié, avec de petits seins, mais une croupe très charnue, qui buvait un cocktail dans un coin. Elle avait l’air maussade, mais son regard s’est éclairé quand je suis apparu. Elle souffrait sans doute d’être inemployée. Elle s’est approchée de moi et a minaudé :

— Tu veux que je m’occupe de toi ?

J’ai dit oui. J’avais envie de sexe. La prestation de la jolie métisse m’avait mis le désir à vif. Curieusement, je n’aurais pas été capable d’aller avec elle, parce qu’elle avait quelque chose qui m’intimidait.

La brune avait un short en jean très court, qui s’enfonçait entre les lèvres de son sexe, et d’où débordait sa croupe très charnue, et un haut de bikini. Comme ses camarades, elle connaissait son métier, et elle a tourné autour de moi, en me caressant avec le volume de son fessier très plein, le rêche du jean laissant passer la chaleur de sa chair. A mesure qu’elle bougeait, le tissu s’enfonçait dans sa raie. Elle s’est finalement retournée, me disant :

— Tu m’enlèves mon short ?

J’ai défait le bouton du jean et j’ai baissé la fermeture Eclair. Dessous, elle n’avait rien, sinon une peau luisante de sueur et un pubis glabre. J’ai descendu le short à ses genoux, et il est tombé tout seul. Elle a tiré sur le capuchon de son clitoris, dévoilant celui-ci un instant, et elle s’est retournée pour me laisser admirer la pièce maîtresse de son corps, sa croupe surdimensionnée, creusée d’un sillon profond. Elle s’est pliée en deux, tendant la main en arrière pour extirper ma verge de mon pantalon. Elle a gardé ma queue dans sa main, et elle m’a promené sur sa croupe, me faisant goûter à la texture de sa chair, douce mais un rien rêche aux endroits où elle avait de la peau d’orange et de la cellulite. Ensuite, elle a pris ses deux énormes fesses à pleines mains et elle les a ouvertes autant qu’il se pouvait, me dévoilant la profondeur de sa raie, et la déchirure de son anus au centre. Elle s’est approchée de moi jusqu’au moment où elle est arrivée à plaquer la partie postérieure de ma queue contre son sillon. Elle a relâché sa prise sur sa croupe et ma bite a disparu, totalement engloutie. A cet instant, je n’ai plus pensé à la strip-teaseuse, et je me suis laissé emporter par les sensations qui m’envahissaient. Gardant ses fesses serrées autour de ma queue, elle s’est fait lentement monter et descendre. Elle me maintenait prisonnier au milieu de sa croupe. Elle a fini par relâcher la pression, en s’ouvrant à nouveau.

J’ai regardé autour de moi. Le sexe d’Etienne, couvert d’une huile, était très dilaté. La partenaire de Bastien avait à présent pris sa queue entre ses seins. Les deux dernières filles, celles qui se gouinaient devant Max, étaient tellement dans leur trip qu’elle semblait avoir oublié ce dernier.

La mienne est revenue me masser avec sa croupe, en y mettant plus de pression. Elle a tendu la main en arrière, vérifiant du bout des doigts l’état de ma queue. Elle a eu un petit rire en constatant que j’étais très dur. Elle s’est redressée, et m’a gainé à nouveau dans son sillon, mais en s’engageant cette fois dans une gymnastique différente. Les tenants à pleines mains, elle a serré et desserré ses fesses. J’ai vite été à bout. Sentant que j’allais jouir, elle a comprimé une dernière fois ma queue, mon gland dépassant de sa raie. Elle m’a maintenu ainsi, très serré, alors que je crachais d’épais jets de sperme qui ont poissé son dos.

17

Les deux dernières semaines du mois d’août ont été les plus bizarres qui soient. Les ventes de mes vêtements dans la boutique se sont envolées, et je me suis mis à coudre quasiment jour et nuit pour fournir de nouvelles robes. La propriétaire du magasin m’a fait connaître plusieurs personnes qui étaient prêtes à produire mes tenues à une plus grande échelle, et à les distribuer, mais je n’arrivais pas à prendre une décision. Je trouvais étrange que moi qui n’avais pas encore intégré une école de couture, je puisse être déjà en position de créer un label.

Surtout, j’étais rongé par une obsession. Je voulais à tout prix retrouver la strip-teaseuse. Je songeais que, si je devais me lancer dans une carrière de concepteur de vêtements, il me fallait une créature qui illustre parfaitement mon idée de base, qui était de faire des tenues dont les multiples fermetures Eclair étaient autant de marques de sensualité.

J’étais aussi devenu expert en fessées. Je voyais arriver Vicki et Kate tous les après-midi. Elles étaient devenues mes plus fidèles représentantes, ne se séparant jamais des vêtements que je leur faisais. Elles ne disaient rien et elles attendaient que j’agisse. J’en arrivais à éprouver un plaisir particulier, qui était l’égal du leur. Je tirais une fermeture Eclair, mettant à nu leur cul, et je leur donnais une fessée, le plat de ma main frappant leur chair rebondie, leur sexe s’humidifiant et leur jouissance montant. Souvent, elles défaisaient, s’il y en avait une, la fermeture de devant pour se branler en même temps, et elles jouissaient, une ou plusieurs fois, avant de m’accorder, en guise de remerciement, une gratification de leur main, de leur bouche ou de tout autre orifice.

Au bout de quelques jours, je me suis décidé à agir. Il me fallait cette strip-teaseuse à tout prix. J’ai téléphoné au club mais le patron m’a dit qu’elle était repartie pour Paris. Une fois convaincu que j’étais sérieux, il m’a donné un numéro de portable. Cependant, j’ai eu beau appeler, je suis toujours tombé sur un répondeur qui ne m’apprenait ni le nom de la fille ni ses coordonnées. Et je n’ai eu aucune réponse à mes messages. En désespoir de cause, j’ai fait passer une petite annonce dans les quotidiens nationaux : « Cherche strip-teaseuse passionnée de fermetures Eclair pour lancement de marque ! ». Sans résultat non plus.

Je suis remonté à Paris au début du mois de septembre. Je n’avais accepté aucune offre concernant mes vêtements. C’était sans doute une poule aux œufs d’or que je négligeais, mais j’étais convaincu à présent que rien ne serait possible sans celle dont je me demandais maintenant si elle avait été réelle.

Tout n’était pourtant pas négatif. J’ai intégré l’école de mode, et j’ai été vite occupé entre cours théoriques et cours pratiques. Je mourais d’envie de montrer mes créations à mes professeurs, mais je n’osais pas. C’était quelque chose de très personnel, une émanation de moi, mais aussi un reflet de mes obsessions, et je ne pensais pas que leur classicisme s’accommoderait de mes idées.

Et le retour de Stacey m’a fait oublier pas mal de choses. Je me demandais si je ressentais encore quelque chose pour elle, mais la voir descendre de l’avion a tout résolu. Elle avait minci, tout en gardant ce qui faisait son charme, ses endroits stratégiques très épanouis. Elle avait mis, et son attention m’a touché, l’une de mes premières robes, noire et simple, avec deux grandes et très longues fermetures Eclair et quelques autres, disposées ça et là.

Elle m’a rejoint dans le hall et ça a été tout de suite l’explosion. Je me suis plaqué contre elle, retrouvant avec plaisir le volume de sa poitrine contre la mienne, et de ses fesses au bout de mes doigts. Nos langues se sont accrochées l’une à l’autre, sans se soucier des gens qui nous entouraient. On avait tous les deux très envie, et on se sentait incapables de tenir jusqu’à la maison. Elle m’a entraîné dans les toilettes. Il n’y avait personne. On s’est enfermés dans une cabine. On s’est embrassés longtemps avant qu’elle tombe à genoux devant moi. Elle embaumait un parfum de vanille. Elle m’a pris dans sa bouche en gémissant. Elle semblait en manque. Pourtant, ainsi que je lui ai dit, les garçons ont ce qu’il faut dans les Iles !

— Ce n’est pas pour autant que j’avais envie de m’en servir. Et leurs queues, elles sont trop longues, tu as peur de te déchirer le ventre. La tienne est parfaite.

J’étais tellement excité de la retrouver que j’ai été incapable de me retenir, et que j’ai joui dans sa bouche. Elle a gardé les lèvres serrées pour que tout ce que je crachais coule dans sa gorge. Elle n’a même pas eu à me refaire durcir après tellement mon désir était fort et constant. Elle s’est redressée, minaudant.

— Tu vois, je n’ai pas oublié ton péché mignon. Tu défais celle que tu veux !

J’avais envie de retrouver son corps, même si je me rendais compte que je le connaissais par cœur, et que j’aurais pu, les yeux fermés, le dessiner. J’ai ouvert deux zips, et j’ai enfoncé mes doigts dedans pour caresser ses seins. J’ai tiré deux autres fermetures, sur ses hanches, et j’ai glissé mes doigts sur son ventre.

Elle s’est retournée, m’offrant son dos en se pliant en deux.

— Tu sais, je n’ai fait qu’attendre ce moment pendant deux mois.

J’ai tiré la grande fermeture Eclair vers le bas, mettant son dos à nu. En même temps que j’ai caressé sa chair, j’ai massé mon gland contre ses fesses. Son derrière n’avait pas changé, il était toujours aussi volumineux, aussi cambré, même s’il semblait plus ferme, ce qu’elle a confirmé en me disant :

— J’ai été courir et j’ai fait de la gym pendant deux mois pour avoir un plus beau corps et un plus beau cul. Ça te plait ?

J’ai pétri ses fesses. Elles étaient effectivement plus dures. S’il y avait bien une chose qui n’avait pas changé, c’était sa sensibilité, et elle a gémi. Elle s’est pliée encore plus, projetant son cul vers le haut. Dans cette position, il ne pouvait que s’ouvrir, me laissant voir la marque profonde du sillon ainsi que la déchirure de l’anus. J’ai appuyé mon gland là où la raie s’amorçait et je suis descendu jusqu’au périnée et remonté plusieurs fois, sans m’attarder sur la muqueuse anale. Témoin de son excitation, la grosse boursouflure de son sexe s’est ouverte et dilatée.

— Mets-la maintenant, j’ai trop envie depuis deux mois de sentir ta grosse queue dans mon cul.

— Tu ne pouvais pas utiliser des bananes à la place ?

— Même vertes, elles ne sont pas aussi dures.

Sa muqueuse était toujours souple, et je n’ai eu aucun problème pour me glisser dans le canal serré. Elle a poussé une sorte de râle en me sentant rentrer en elle, et j’ai prié pour qu’il n’y ait personne dans les cabines à côté. Je l’ai fait jouir à force de bouger en elle. Elle a eu un spasme qui semblait ne pas finir, pendant que je me répandais sur ses hanches.

Les jours suivants, on a été inséparables Stacey et moi. Elle avait gardé précieusement ses tenues, et elle se changeait trois à quatre fois dans la journée, ce qui était le prétexte pour des séances interminables.

Une fois, elle a eu un accident alors que j’étais planté dans son anus, et j’ai senti qu’un flot de matières venait à la rencontre de ma queue.

— J’ai du manger quelque chose de pas frais, a-t-elle gémi.

Je me suis retiré. Un torrent brunâtre a jailli et coulé sur ses cuisses, m’aspergeant.

— Oh, j’ai trop honte, je me suis souillée !

L’odeur remplissait la pièce et elle était quasi insoutenable. Pourtant je suis revenu dans le canal graissé et j’ai bougé en elle avec plus d’ardeur. Si scabreuse soit-elle, la situation m’excitait. Le même incident s’est reproduit à nouveau, et cette fois, quand je me suis arraché d’elle, j’ai joui, ma semence partant à grands traits sur sa peau et se mêlant à la merde.

18

Cela faisait un mois que j’étais rentré. Je pensais à nouveau à la combinaison que j’avais faite pour moi. Je voulais l’essayer avec Stacey, mais le destin en a décidé autrement. Un soir, alors que je sortais de l’école, j’ai eu un appel sur mon portable. Une voix soupçonneuse a demandé :

— C’est au sujet de l’annonce. C’est du sérieux ?

Il m’a fallu quelques secondes pour comprendre de qui il s’agissait.

— Je vous ai vue danser en août dans le club de lap dance. Je crée une ligne de vêtements. Je voudrais que vous en soyez le mannequin…

Je me suis tu, sentant sa méfiance, avant de me rappeler que j’avais un argument pour la convaincre. Je lui ai donné l’adresse du site que j’avais créé avec un webmaster, qui portait pour l’instant simplement le nom de ma marque et montrait des croquis.

— Allez voir et vous me rappellerez si vous êtes intéressée.

J’ai eu le silence pendant trois jours avant que son numéro s’affiche à nouveau. Elle m’a donné rendez-vous dans un square de la ville. Je suis arrivé le premier. Il me tardait de la retrouver. Quelque chose me travaillait, un désir intense qui n’avait pas d’équivalent.

Elle est apparue à l’entrée du square et elle s’est figée. Je lui avais envoyé une photo de moi par SMS. Je l’ai fixée, retrouvant, dans un contexte différent, la fascination que j’avais éprouvée pour elle alors qu’elle se déplaçait sur scène. Elle avait un visage magnifique avec sa bouche charnue, ses grands yeux sombres fendus en amande, et sa chevelure d’un noir de jais, brillante, qui captait la lumière. Elle était perchée sur des chaussures à talon, et serrée dans un imperméable. Elle m’a considéré un long moment, avant de s’approcher et de se dérider. Elle n’avait pas souri de toute la soirée là-bas, et cet immense sourire la faisait encore plus belle, radieuse.

Elle est venue se placer devant moi, et elle a défait la ceinture de l’imperméable. Comme je l’avais imaginé, dessous elle avait revêtu une tenue assortie à ce qu’elle portait sur scène, en l’occurrence une robe en cuir très moulante et pourvue de fermetures Eclair.

— C’est ce genre de vêtements que tu dessines ?

Elle s’est installée près de moi sur le banc, et je lui ai montré ce que j’avais créé. Elle m’a regardé finalement :

— Je ferai le mannequin alors ?

— On pourrait commencer les séances de photo quand tu serais prête.

La relation qui s’est établie entre elle et moi a été la plus étrange qui soit. C’était, de toutes les filles que j’avais pu connaître, celle qui me plaisait le plus, et pourtant j’avais la certitude absolue qu’elle m’était inaccessible. Non qu’elle le soit vraiment, mais elle me fascinait tellement que ça bloquait tout. Je la voulais comme mannequin et je craignais que quelque chose entre nous ne détruise notre relation professionnelle. Je me trouvais dans un état très bizarre. Je passais mon temps à fantasmer sur elle. Dans un monde parallèle, elle était à moi, et j’ouvrais les fermetures Eclair pour accéder à ce corps que je voyais mais dont je ne connaissais rien. J’aurais voulu que ce soit moi qui défasse les fermetures de chaque vêtement qu’elle portait pour les photos, mais ça ne se faisait que dans mon imagination.

Stacey ne l’a sans doute jamais compris mais pendant toute cette période, elle n’existait plus en tant qu’elle-même, mais plutôt comme double, sur qui je faisais ce que je n’osais pas faire à Mel, mon modèle. Pour elle ça ne changeait pas grand-chose, c’étaient les mêmes rapports, intenses, avides, crus.

La marque a finalement été lancée, vendue dans des magasins à travers le pays et a eu énormément de succès. Mes associés me pressaient de créer de nouveaux modèles. Pourtant, que l’argent rentre sur mon compte et que ma marque soit reconnue ne me satisfaisaient en rien. J’étais toujours obnubilé par Mel, toujours inaccessible. On a discuté et elle m’a parlé d’un parcours somme toute classique, des années de danse et le basculement dans l’univers du strip-tease, son désir de créer un personnage singulier.

Notre relation a été bouleversée un après-midi, trois mois après que nous nous soyons retrouvés au square, alors que je n’espérais plus rien.

Elle était venue à l’appartement. Stacey était absente. Comme cette dernière était très jalouse, je demandais toujours à Mel de ne pas passer sans que je lui aie donné le feu vert avant. Je lui avais donné rendez-vous à seize heures, et je lui avais dit de rentrer directement, comme à l’accoutumée. J’avais du temps devant moi, j’étais seul, et pour la première fois depuis des semaines, je pouvais faire une pause. J’avais fini le matin même une série de croquis que j’avais expédiés à l’usine pour qu’ils soient reproduits pour fournir la quarantaine de magasins, chiffre qui grossissait jour après jour, qui nous achetaient nos vêtements.

C’est parce que j’avais du temps que je me suis laissé aller à cette envie qui tournait en moi depuis longtemps, mais que je n’avais pas encore concrétisée. A présent que je maîtrisais beaucoup mieux mon métier, je m’étais fabriqué pour moi une combinaison beaucoup plus belle que la première, en cuir, plus serrée, et j’avais mis des fermetures Eclair partout. C’était la première fois que je l’essayais et j’ai éprouvé immédiatement une sombre volupté à me sentir ainsi comprimé, enfermé mais pourtant disponible. L’idée que l’on puisse ouvrir les fermetures Eclair et avoir accès à mon corps m’avait troublé la première fois. Elle me troublait encore plus aujourd’hui, car je me sentais prisonnier de la combinaison. J’ai fermé les paupières un instant, m’imaginant offert à des mains de femme.

Quand j’ai rouvert les yeux, j’ai vu Mel, derrière moi, dans le miroir. Son trench ouvert sur l’un de mes modèles, une jupe qui faisait partie d’une série, évasée et pourvue de très grosses fermetures Eclair, et un débardeur serré avec deux fermetures sur les seins. Son regard brillait d’un éclat particulier, que je ne lui avais jamais vu avant. Elle a fait tomber son imperméable et elle s’est approchée. Nos regards se sont accrochés, et j’ai compris que j’avais trouvé exactement la partenaire que je cherchais pour jouer avec cette combinaison. Elle a promené ses mains très doucement sur le cuir, devant et derrière. Elle a finalement consenti à dire :

— C’est très agréable…

Je ne l’avais jamais vue comme cela, pas même sur scène. Yeux mi-clos, elle se pâmait. Elle m’a regardé, et a lu dans mon regard ce que j’attendais. Elle a défait une première fermeture Eclair, en travers de mon ventre, et elle a posé sa langue sur ma chair. J’ai gémi. Elle a eu un sourire satisfait. Elle s’est attaquée à un de mes mamelons, qu’elle a aspiré doucement entre ses lèvres. Elle en a fait de même avec l’autre avant de sourire et de dire :

— Si tu veux que je continue, il faut que toi tu t’occupes de moi !

Toutes mes bonnes résolutions ont fondu comme neige au soleil. Je me suis accroupi devant elle, et j’ai tiré vers le bas la fermeture Eclair qui fendait sa jupe en deux. Dessous, elle n’avait rien, et sa petite chatte glabre, tout ouverte, laissait couler des filets de mouille sur ses aines et l’intérieur de ses cuisses. Je l’ai prise par les hanches pour l’attirer à moi et balader ma langue sur son sexe. Elle avait un petit clitoris qui dardait. J’ai essayé d’enfoncer ma langue dans son vagin, aussi loin que je le pouvais, sentant la délicatesse de ses parois internes. Plaquée contre le miroir, elle me laissait faire en gémissant, se tenant le ventre comme si elle cherchait à retenir quelque chose ou au contraire à l’accentuer. J’ai relâché la pression et elle est revenue vers moi. Elle m’a mordillé un mamelon. La douleur s’est propagée dans mon corps, mais, curieusement, elle m’a procuré une excitation supplémentaire.

— Si tu veux, m’a-t-elle soufflé, on pourrait aller plus loin. Pas aujourd’hui mais chez moi. Je pourrais t’attacher, pour commencer.

Elle m’a mordu à nouveau ; sans doute pour me convaincre que ce pourrait être bien.

— Finis-moi, s’il te plait.

Je me suis accroupi à nouveau. Cette fois, elle m’a présenté son côté pile. Elle s’est pliée en deux, m’offrant l’arrondi impeccable de ses fesses que sa position ouvrait, et le gonflement de sa vulve, avec ses lèvres projetées à l’extérieur. De la langue, j’ai parcouru la surface de sa croupe. Je sentais, sous la peau, ses muscles durs de danseuse professionnelle. Je suis allé dans la raie. Elle a poussé un petit gémissement alors que je traçais mon chemin sur la chair délicate avant d’appuyer sur sa muqueuse anale. J’ai poussé tout doucement, et j’ai senti que je glissais en elle. J’ai tourné un moment, la faisant gémir, avant de descendre sur sa vulve et de m’insinuer dedans. De pénétration en pénétration, avec des goûts différents, des espaces différents, allant de l’un à l’autre, j’ai fini par la faire jouir. Elle a poussé une sorte de râle en se cambrant.

J’attendais qu’elle me rende la pareille, mais, tout en posant sa main sur ma queue à travers le cuir, et en la serrant jusqu’à me faire mal, elle m’a dit :

— Il va falloir que tu te finisses tout seul. Si tu en veux plus, tu passeras chez moi vendredi après-midi.

Elle s’est éclipsée après avoir rajusté sa robe. Je me suis changé. Ma queue était dilatée. J’envisageais de me branler, mais Stacey est arrivée. Voyant mon érection, elle m’a dit :

— Ben dis donc, tu pensais à moi très fort.

— C’est un peu ça.

Elle s’est mise à quatre pattes sur le divan, et je me suis demandé si c’était elle ou Mel dont je fouillais l’anus.

Je me suis rendu pour la première fois chez cette dernière le vendredi, comme elle me l’avait proposé. Elle habitait un vieux quartier résidentiel fait de bâtiments cossus. Elle m’avait expliqué, alors qu’on discutait, devant mes croquis, qu’elle avait hérité une fortune de son père, ambassadeur. Sa mère était une riche Laotienne qui lui avait donné le jour mais n’avait jamais voulu la reconnaître et elle avait été élevée par des nounous, suivant son père à travers divers continents. Depuis, comme elle le disait, elle faisait ce qui lui plaisait.

Elle m’a accueilli enveloppée d’un peignoir de soie. J’ai défait la ceinture du trench-coat dont je m’étais muni, et je l’ai écarté, les rôles inversés, pour lui dévoiler la combinaison de cuir. Elle a eu un sourire satisfait.

Elle m’a fait entrer dans l’appartement. Il était immense et meublé avec un total mauvais goût, dans une dominante de couleurs roses.

— Je vais me changer, je reviens, m’a-t-elle assuré.

Elle a réapparu avec ce qui devait être l’une de ses tenues de strip-tease. Il y avait des zips partout, et, ironiquement, pour ce qui était une combinaison standard taillée dans un vinyle noir luisant, je la trouvais mieux que n’importe quel vêtement que je pourrais jamais créer. Elle la mettait en valeur à la perfection, dessinant sa silhouette et accentuant le galbe de ses rondeurs. Elle avait passé des escarpins assortis, avec des talons très fins et très longs.

Elle m’a entraîné dans la chambre. Elle avait un grand lit, à montants en cuivre, avec un couvre-lit d’un rose pétant, assorti au reste de la pièce et de l’appartement. Elle m’a fait m’allonger, et elle a entrepris de m’attacher les poignets et les chevilles avec des foulards, roses eux aussi.

Mon regard a croisé le sien. Il y avait dedans une lueur de férocité, qui venait de s’allumer. Elle m’a giflé.

— A partir de maintenant, sale chien, c’est moi qui donne les ordres. Tu feras ce que je te dirai. Tu es à ma merci.

Elle s’est redressée et elle a posé l’une de ses chaussures sur moi.

— Je ferai ce que je déciderai quand je le déciderai. Tu n’as rien à me dire. Tu as compris, chien ? Ne parle pas, je t’interdis de parler, tu dois te contenter de hocher la tête.

Le chien a hoché la tête. Elle était impressionnante dans ce qui me semblait plus qu’un personnage joué. C’était quelque chose qui puisait au fond d’elle-même, dans les racines de son être. Son talon était très effilé, et elle l’a promené sur le cuir, appuyant sur certains endroits, sur ma poitrine, mon ventre, ma queue et mes couilles. La douleur était à la limite du supportable, mais elle était paradoxalement porteuse de plaisir, comme si l’un et l’autre étaient deux faces de la même pièce. Elle a appuyé le talon sur ma bouche. Je l’ai ouverte et j’y ai donné des coups de langue, avant de la laisser l’enfoncer dans ma gorge.

Elle s’est dégagée et est venue sur la fermeture Eclair qui barrait mon ventre. J’ai admiré son habileté qui lui a permis d’accrocher la tirette du bout de son talon et de la tirer. Elle a labouré ma chair de la pointe. Ça me brûlait. Elle a méchamment appuyé plusieurs fois, du bout de la chaussure sur moi.

— Il est temps que je te fasse un premier cadeau !

J’étais surpris de la facilité avec laquelle, l’un comme l’autre, nous étions parvenus à nous couler dans nos rôles et les vivre pleinement, elle me dominant, moi soumis.

Elle s’est accroupie au-dessus de moi, et elle m’a laissé admirer un instant la manière dont le vinyle collait à son mont-de-Vénus, en dessinant la forme. La fermeture Eclair, courte, passait au milieu, sur les lèvres. Elle m’a ordonné :

— Ouvre-la avec ta bouche.

J’ai obéi, bien que craignant d’être moins doué qu’elle. J’ai voulu attraper la petite tirette entre mes lèvres, mais je n’y suis pas parvenu. Elle a eu un petit rire méprisant. J’ai attrapé la languette autrement, la coinçant entre mes dents. Je me suis dit qu’il fallait que je ne lâche rien. J’ai lentement descendu la fermeture Eclair. Ses lèvres de sexe ont jailli à l’extérieur. Elles étaient longues et dépliées, fines et quasiment translucides, lubrifiées par un liquide qui coulait d’elle et qui en faisait la partie interne luisante.

— Lèche-moi, esclave.

J’ai redressé mon visage, et j’ai fait aller et venir ma langue dans sa chatte. Ce qui me remplissait, tout autant que le liquide qui coulait d’elle, c’était la pensée que j’avais enfin à portée ce que j’attendais depuis si longtemps. J’aimais le fait qu’elle ait un corps aussi délicat, et en même temps qu’il y ait en elle autant d’énergie. Tout cela, c’était à moi, même si ce n’était que pour un moment.

Je l’ai parcourue sur toute la surface de son sexe. Ce n’est que quand j’ai vu son méat s’ouvrir que j’ai compris quelles étaient ses intentions. Un jet d’urine m’a frappé sur le visage, comme une gifle. Elle s’est légèrement déplacée, se cambrant pour être plus en aplomb, et elle a craché une deuxième giclée qui est partie directement dans mon gosier et m’a rempli d’un goût amer.

Elle a eu un petit rire, contente d’avoir réussi son coup, et elle a pissé rasade après rasade. L’urine me remplissait l’estomac. Ça a duré très longtemps. Elle avait dû avaler de l’eau avant que j’arrive à en juger par la clarté du liquide qui sortait d’elle. A la fin il n’a coulé d’elle qu’un maigre filet. Elle s’est ébrouée, l’urine s’éparpillant sur nos deux tenues. Elle a reculé et, sans se défaire, elle a massé ses fesses contre ma queue. Paradoxalement, je n’ai jamais aussi bien senti le volume de son cul qu’à travers le vinyle de sa combinaison et le cuir de la mienne. Elle m’a masturbé comme cela un moment, me faisant éprouver le poids de ses fesses, mais aussi le creux de son sillon qui, dans d’autres conditions, m’aurait sans doute avalé.

Enfin elle a tendu la main pour baisser la fermeture Eclair sur mon ventre. Mon sexe a jailli. Je bandais comme jamais. Elle a repris la même caresse, sans libérer sa chair. Les sensations étaient décuplées, et j’avais beaucoup de mal à contrôler la jouissance que je sentais monter en moi. Je voulais lui montrer que j’étais capable de me montrer à la hauteur d’une situation exceptionnelle. J’y mettais toute mon énergie mais j’ai bientôt cédé, avec l’impression, étrange, qu’une sorte de feu s’est allumé dans mon ventre et se répandait dans tout mon corps à mesure que j’éjaculais, et qu’il consumait toutes mes forces jusqu’à ce que je ne sois plus rien.

Mel riait, d’un rire qui contenait pas mal de cruauté. Elle a immobilisé ma queue, qui s’agitait comme si elle était prise de folie, pour que j’arrose sa poitrine. L’ultime trait de sperme n’a pas été le moins puissant, et il est monté jusqu’à ses seins. Elle est descendue du lit. Le vinyle noir de sa combinaison était maculé de traits blanchâtres qui glissaient lentement. Comprenant que cela me plaisait de la regarder elle est restée près de moi avant, dans un ultime geste de provocation, de passer ses doigts sur une des trainées et les lécher. Après, elle m’a détaché.

— Tu peux partir !

Elle s’est éclipsée, et m’enveloppant dans le trench, je suis sorti, partagé entre le sentiment d’être vidé de toute énergie et un ravissement extatique.

Pour notre deuxième séance, elle a choisi de se concentrer uniquement sur ma queue. Avec cette habileté qui n’appartenait qu’à elle, elle a descendu le zip de la pointe du talon effilé d’une autre paire de chaussures et a sorti ma queue. Ce n’était pas vraiment difficile parce que j’étais en pleine érection.

— Je t’interdis de bouger. Tu comprends bien ce que je te dis ?

— Oui.

Elle m’a giflé.

— Oui, maîtresse !

Elle a dansé avec la même souplesse qu’elle avait eue sur scène. Elle avançait en avant et en arrière, se tournait et se retournait, pour que son dos, ses fesses, mais aussi ses seins, son ventre et son pubis me caressent. Les sensations m’envahissaient. Chaleur et froid, lisse et épaisseur, tout se mêlait, me tournant la tête, et faisant monter en moi une jouissance qui était très différente de tout ce que j’avais pu connaître jusqu’à présent. Elle a fait des pauses pour ouvrir les fermetures Eclair les unes après les autres et entrer plus directement en contact avec ma chair. Elle se déplaçait sur moi d’une manière de plus en plus rapide. Mais elle s’est soudain figée, juste au-dessus de moi, défaisant la fermeture qui cachait son sexe.

— Je t’interdis de jouir, sale chien !

Elle s’est abaissée jusqu’à ce que les bords de sa fente touchent ma queue et elle a ondulé doucement. Elle a multiplié les contacts brefs, sur ma verge, sur le gland, venant même sur mes couilles avec toute l’habileté dont elle pouvait faire preuve. Je tenais tant bien que mal.

Elle a basculé sur le côté. Tendant sa jambe, avec sa souplesse de danseuse, elle a amené son talon effilé sur ma bite et elle m’a labouré avec, appuyant suffisamment pour que la souffrance soit forte.

— Il y a le plaisir, il y a la douleur, mais la douleur peut aussi faire naître le plaisir, tu ne crois pas ?

Elle m’a travaillé comme cela longtemps. J’avais l’impression que son talon était un couteau qui ouvrait des plaies dans ma queue. Pourtant, j’avais beau regarder, je ne voyais pas de sang couler.

Elle est enfin venue au-dessus de moi, son sexe directement en contact avec mon gland, et elle a bougé, me faisant sentir la sensibilité liquide de ses muqueuses. Enfin, comme je m’y attendais, elle s’est crispée et un jet de pisse m’a arrosé. Elle s’est baladée tout le long de mon corps. Le cuir de ma combinaison ne retenait pas l’urine, qui coulait en de multiples ruisseaux qui partaient sur le couvre-pied du lit. Elle s’est vidée sur moi, le sexe mouillé, les lèvres trempées, avant d’enfin revenir au-dessus de ma queue pour s’empaler. Sans que je puisse rien faire, puisque j’étais de toute façon ligoté, elle a gigoté au-dessus de moi. Elle poussait de petits soupirs quand ma bite arrivait au fond d’elle. Un liquide blanchâtre et crémeux sortait d’elle. Elle a joui, les yeux clos, totalement chavirée.

Un jour enfin, cela faisait un mois que je me rendais régulièrement chez elle, elle est apparue différente. Elle arborait une de ses combinaisons, celle-là d’un jaune citron, mais elle avait une protubérance, comme si elle avait une queue. Ça m’a vraiment surpris, mais je ne me suis pas posé de questions. J’allais découvrir ce qu’il y avait dessous, je lui faisais confiance.

Elle m’a attaché comme à l’accoutumée, avant de se masser contre moi. Je sentais bien ce qui me semblait être une bite toute dure. Elle s’est enfin placée au-dessus de mon visage, cuisses écartées. J’ai descendu la fermeture Eclair après l’avoir coincée entre mes dents. Une magnifique queue en plastique a jailli à l’air libre, quelque chose de monstrueux et d’épais, dur et dressé, d’un blanc d’ivoire. J’ai regardé ça avec un mélange de surprise et de fascination. La verge reposait sur un socle de cuir noir. J’ai compris que la base du gode était emboitée dedans.

— Lèche-le.

J’ai obéi. Le plastique était froid, impersonnel. Pourtant, les mouvements de ma langue faisaient vibrer la tige et Mel a eu un gémissement. C’est à ce moment que j’ai compris que le socle frottait contre ses lèvres et son clitoris, et que ça l’excitait.

— Prends-le dans ta bouche.

J’ai sucé lentement, avec la sensation bizarre que quelque chose était momentanément inversé. Même attaché, c’était moi qui la tenais, par la pression et le mouvement de ma bouche autour du gode. Elle gémissait, perdait le contrôle de son corps, et du liquide coulait hors du socle triangulaire, qui se perdait en coulées liquides sur la combinaison. La situation lui échappait, et alors qu’elle ne le voulait sûrement pas, elle a eu un orgasme, qui l’a traversée, et fait crier. Je l’ai sentie un rien déstabilisée. Elle a glissé hors du lit, en me disant :

— Pour aujourd’hui, ce sera tout.

Les choses sérieuses se sont jouées la fois suivante. Elle a ouvert deux fermetures, mettant deux sexes à nu : un de chair et un autre de plastique. Ce jour-là, j’étais fatigué, et j’avais du mal à bander. Elle m’a massé avec la fausse bite. L’idée qu’on soit queue contre queue a ravivé ma libido, et je me suis érigé. Elle a eu un petit sourire ravi, et elle a continué son manège, après m’avoir dit :

— Je t’interdis de jouir !

Au fil du temps, j’avais appris à me maîtriser, et, guidé par ses injonctions, à retarder ma jouissance, même quand je la sentais monter en moi, pour ne la laisser exploser que quand elle me le disait. Cette fois-là, la situation particulière a fait que j’ai explosé dans un jaillissement de multiples jets de sperme qui ont souillé la combinaison et le gode.

Je savais qu’il y aurait une étape ultime et que nous finirions par nous séparer. Les campagnes publicitaires étaient de toute façon toutes terminées et mes prochaines créations seraient totalement différentes. Répéter le même style de vêtements, malgré ma fascination pour les fermetures Eclair, c’était me vouer à l’échec.

C’est venu une semaine plus tard. Elle avait une combinaison rouge, et toujours cet épais volume au niveau du bas-ventre.

— Aujourd’hui, je vais t’enculer.

Exceptionnellement, elle ne m’a pas attaché. Elle a exhibé le gode de plastique, histoire de me rappeler qui commandait, et elle m’a giflé, en m’ordonnant :

— Mets-toi à quatre pattes comme le sale chien que tu es !

Je me suis laissé glisser au sol. Ça faisait tout drôle de se retrouver à quatre pattes. Elle a appuyé le bout de sa chaussure et ensuite la pointe de son talon sur mon front, sur mon visage, sur le cuir chevelu et tout mon corps.

— J’ai besoin de me soulager, et évidemment ça va être sur toi.

Elle s’est accroupie, tirant sur la fermeture Eclair qui partait de son pubis pour arriver sur ses fesses, en passant par son périnée. Je n’avais jamais vu l’ensemble de l’appareillage qui lui permettait de jouer au mâle. La base de cuir se prolongeait en deux fines lanières qui entouraient les trois-quarts de son sexe laissé à nu. Elle s’est mise juste au-dessus de mon visage, et dans un réflexe, j’ai ouvert la bouche. La mine ravie, elle a lâché plusieurs jets de pisse qui, tous, ont coulé dans mon gosier. Satisfaite, elle est restée dans cette position, et elle m’a arrosé tout le corps. L’urine était chaude malgré le cuir dont j’étais enveloppé, et coulait sur le sol. Quand elle a eu enfin fini, elle a collé son sexe à ma bouche, pour que je nettoie sa chair de ma langue. Je l’ai parcourue, m’insinuant à l’intérieur, venant sur le clitoris, même s’il n’avait eu que des éclaboussures.

Elle m’a contourné. Le moment était venu. Y penser a déclenché un long frisson qui a couru le long de ma colonne vertébrale. Elle s’est penchée, et elle appuyé la queue de plastique contre mes fesses à travers le cuir, mais aussi contre ma raie. C’était curieux, parce que ça éveillait en moi des sensations que je ne pensais pas pouvoir éprouver. Jusqu’à présent, j’avais eu le sentiment que toute ma jouissance passait quasi exclusivement par mon sexe et soudain il se révélait que, derrière, il y avait des zones qui étaient d’une sensibilité extrême, qui annihilaient par leur force tout ce que j’avais pu expérimenter. C’était vraiment étrange. J’avais envie de gémir tellement c’était bon. Elle le savait parfaitement, et ça a été la raison pour laquelle elle est restée aussi longtemps sur moi.

Elle s’est enfin décidée à me mettre à nu. Elle a tiré lentement la fermeture Eclair vers le bas. Au bout de quelques centimètres, elle a appuyé la tête de la queue de plastique contre le haut de ma raie, et elle m’a dit :

— Tu vas voir comme c’est bon !

Elle est descendue, appuyant sur ma chair. Le gland était gros et il écartait mes fesses, et je sentais cette pression contre le fond de mon sillon. A cet instant, je n’avais plus qu’un seul désir : qu’elle s’enfonce en moi, aussi loin que possible, qu’elle me force, et que je sente cette queue énorme me remplir totalement. J’anticipais, je le vivais déjà avant même que cela ne se soit produit. Je ne voulais plus que cela et rien n’aurait pu m’y faire renoncer.

Elle a joué de ma frustration, descendant la bite de plastique jusqu’à mon périnée et remontant. Elle s’arrêtait à peine quelques secondes sur mon anus, le frôlant mais sans même essayer de rentrer dedans. Elle m’a dit :

— Si tu la veux dans le cul, il va falloir que tu me supplies.

— S’il te plait, encule-moi, ai-je crié.

Elle est rentrée en moi d’un seul mouvement. Ça a d’abord été une brûlure et j’ai cru que je ne parviendrais pas à la supporter, mais ça s’est bientôt effacé pour laisser place à quelque chose d’intense, une vague que j’aurais été bien en peine de contrôler, qui a envahi tout mon ventre, et qui est monté, comme un serpent s’enroulant autour de ma colonne vertébrale.

Elle est arrivée au fond de mon cul et elle s’est immobilisée, son ventre contre mes fesses. Quand elle a saisi ma queue, je me suis rendu compte que celle-ci avait ramolli. Elle m’a branlé tout doucement, j’ai bandé de nouveau plus roide que je ne l’avais jamais été. Ensuite, elle est allée et venue entre mes fesses, tantôt lentement tantôt à toute vitesse. Elle ne respectait aucun rythme, mais c’était précisément ce qui m’excitait. Ma jouissance, s’est finalement concrétisée par de longs jets de sperme qui n’en finissaient pas. Je me suis vidé, semblait-il, de tout ce que s’était accumulé au fond de mes couilles depuis des mois et en même temps de toute mon énergie. Je me suis écroulé sur le sol, incapable de bouger, même si Mel me l’avait ordonné. Elle est partie se changer, revenant avec une robe noire toute simple. Elle a souri en me voyant toujours affalé au même endroit. J’avais joui, mais je bandais encore. Elle a pris ma queue dans sa main et elle m’a branlé. Je ne sais pas si elle ambitionnait de me faire jouir à nouveau mais au bout d’un moment, ce mouvement sur mes chairs les plus sensibles m’a fait hurler. Elle a pourtant continué. La jouissance est arrivée, subrepticement, un éclair d’énergie me traversant en même temps que le sperme jaillissait, ou du moins ce qu’il en restait. Il y a pourtant eu trois traits gras, qui ont atterri sur sa robe. Elle m’a giflé, avant de me dire :

— Dégage, maintenant !

Avec un ton de femme blasée.

J’ai obéi, remontant les zips et m’enveloppant dans mon trench. Nous ne nous sommes jamais revus.

EPILOGUE

Tout évolue, même la sexualité. J’ai fini l’école de couture, et je me suis lancé dans le métier à plein temps. J’étais passionné de couture, je créais sans arrêt de nouveaux modèles, et mon affaire marchait bien. Après que Mel ait disparu du jour au lendemain de ma vie, je me suis définitivement installé avec Stacey. C’était bien d’elle dont je me trouvais, au final, le plus proche et on avait la possibilité de vivre une relation qui ne serait sans doute pas parfaite mais qui nous satisferait. D’ailleurs je m’étais lassé des fermetures Eclair. Je savais que j’allais revenir à une sexualité plus classique, du moins je le croyais. Je l’ai dit un jour à Stacey

Le lendemain, elle est arrivée avec une combinaison en cuir, comme j’en avais déjà tant vu. A la différence près que celle-ci n’était close par nulle fermeture Eclair mais par une série de boutons pressions, qui démarraient au niveau de sa poitrine, descendaient sur son ventre, passaient sa chatte, pour continuer entre ses cuisses, remonter sur ses fesses et se finir dans son dos. J’ai immédiatement senti mon sexe se durcir.

— Si on remplaçait les zips par des boutons pressions, qu’est-ce que tu en dis ?

Il y avait quelque chose d’extatique sur son visage. Elle s’est laissé lentement descendre sur moi, et j’ai entamé un nouveau parcours en défaisant le premier bouton.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0820-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1518-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com